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Manifestantes preparam protesto na cidade, marcado para esta sexta-
feira, dia 21, às 18h, em frente à Prefeitura. Iniciativa segue movimento 
nacional que cobra melhorias no transporte e em serviços públicos.

Prefeitura confirmou redução nesta quinta-feira, 20, um dia 
antes do protesto na cidade. Decisão acompanha iniciativa de 
outras prefeituras em meio à pressão dos protestos pelo país e 
repassa isenção dos impostos federais PIS e Cofins no transporte 
coletivo, anunciada pelo governo federal no início do mês.

tarifa de ônibus 
cai para r$ 2,90
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Você aprova as 
manifestações nacionais 
que pedem melhorias 
no transporte e nos 
serviços públicos?

Participe votando em
www.cruzeirodovale.com.br

Enquete

(   ) Sim, o 
povo precisa se 
manifestar

(   ) Sim, desde que 
não haja violência

(   ) Não, não há 
motivos para tanta 
insatisfação

Gaspar entra nesta sexta-feira no roteiro das mais de 100 cidades 
brasileiras em que a população se mobilizou para protestar contra 
serviços públicos que não atendem às expectativas da população, 
movimento que iniciou criticando os problemas do transporte co-
letivo de São Paulo. A iniciativa que ganhou corpo desde a última 
semana, com a adesão de pessoas que incorporaram causas como o 
combate à corrupção e a redução nos gastos para a Copa de 2014, 
levou mais de 250 mil pessoas às ruas nos protestos desta semana 
e resultou em uma diminuição em massa no preço das tarifas de 
ônibus dos municípios brasileiros.

O fenômeno se estendeu até mesmo a Gaspar. No início da 
semana, pelas redes sociais, moradores da cidade começaram a 
articular uma manifestação no município. O protesto ocorre nesta 
sexta-feira, às 18h, e vai provocar uma operação com fechamento de 
ruas na região central e até mesmo da Ponte Hercílio Deeke durante 
as duas horas de manifestação. Antes mesmo do primeiro protesto, 
uma ação pública foi apresentada no Fórum pedindo a redução de 
R$ 0,10 da passagem, referente aos 3,65% correspondentes ao PIS 
e ao Cofins, que foram zerados na tarifa do transporte público pelo 
governo federal ainda no início do mês.

Nesta quinta, a Prefeitura se antecipou e anunciou a redução 
para R$ 2,90, valor que passará a ser cobrado na segunda-feira. A 
exemplo dos outros municípios, no entanto, a diminuição certa-
mente não irá satisfazer os manifestantes, que agora incorporam 
até mesmo questões locais como o atendimento do Hospital de 
Gaspar e a demora na reforma da Ponte Hercílio Deeke ao rol de 
itens questionados. Ainda sem um cenário claro sobre para onde 
essas reivindicações irão caminhar, a única certeza é o otimismo que 
passou a tomar conta de boa parte da população desde que um 
maior número de manifestante foi às ruas. Todos na esperança de 
que a luta será capaz de trazer dias melhores para o país.

Muito além de centavos
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Você é a favor da integração do 
transporte coletivo de Gaspar 
com Blumenau?

Resultado

Total: 141  votos

78.01%

21.99%

Sim, o 
usuário poderá 
ir aos bairros 
de Blumenau 
com a mesma 

passagem

Não, irá demorar 
mais tempo 

para chegar ao 
destino

Querida presidente 

Minha presidente querida 
Um recado eu vou lhe dar 

E no Cruzeiro do Vale eu vou registrar. 

Entre muitas e muitas coisas
Que de supérfluas nada tem

A saúde precisamos
Com urgência ressuscitar. 

Nossas crianças tão queridas
Querem tanto estudar
Por isso nós devemos

A educação então curar.

Nosso povo amedrontado
A paz quer tanto encontrar
Mas para isso precisamos

A segurança resgatar.

Maria Rosália Corsani I Ilhota

Homenagem ao Diácono Antônio
Falar de Antônio José de Souza Filho, meu pai, é falar 

de coisas boas. É nos confortar que as lembranças que 
você deixou são as melhores. Um homem que se dedicou 
à Igreja, fazendo seu trabalho como ministro e amigo das 
pastorais, e que nunca deixou as pessoas com problemas 
de lado. Como pai, sabemos que você fez o melhor. Sempre 
vamos nos lembrar dos momentos alegres e extrovertidos 
que passamos com você. Como amigo de trabalho, deixou 
somente exemplo de comprometimento.

Quero lembrar somente dos bons momentos que passa-
mos ao seu lado. Temos que nos confortar que agora você 
vai está ao lado do Nosso Pai, dando continuidade ao que 
mais gostavas, que era pregar a palavra de Deus. É Jesus 
que nos devolverá a alegria de viver, comprovando-nos que 
a morte não existe, que ela é apenas uma passagem. Assim, 
quando a saudade parecer chegar ao seu limite, vamos 
transformar nossas vibrações amorosas no carinho que 
gostaríamos de fazer. Se a face não pode mais ser tocada, 
o Espírito sempre poderá. Se palavras não podem ser pro-
nunciadas, a linguagem do amor permanece em qualquer 
tempo e local. É vivendo que vamos, dia a dia, encurtando a 
distância e nos preparando para o reencontro que um dia vai 
acontecer. Assim, quando a melancolia bater a nossa porta 
e não tivermos forças para combatê-la, novamente busca-
remos Jesus, e ele nos orientará, porque ele é o consolo, o 
porto seguro, não foi em vão que declarou ser o Caminho, 
a Verdade e a Vida. 

Não há forma melhor dele estar vivo em nossa existência, 
do que compartilhar o seu amor. O amor cobre a multidão 
de pecados, já nos disse o apóstolo. Ah, quanto amor se 
derrama sobre nós num simples gesto. Os olhos físicos 
ainda não conseguem enxergar, mas quando praticamos 
a caridade, fica o sorriso estampado no local daquele que 
tanto estimamos. E fortalecidos seguiremos nossa jornada, 
conscientes de que Jesus nos guia e nos mostra que a morte 
significa chegar ao fim, que na verdade é apenas um novo 
começo. 

A família de Antônio convida a todos para a Missa 
de 7º Dia, que será celebrada neste sábado, 22, às 
19h, na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo.

Andréia de Souza I Gaspar

Protestos
Sobre os protestos relacionados ao transporte público, 

há um fato interessante, curioso e furioso ao mesmo tempo: 
Em São Paulo e Rio de Janeiro, estavam protestando por ter 
aumentado para R$ 3,00 o valor da passagem. Em Gaspar, 
o valor aumentou para R$ 3,00 ainda no ano passado. Que 
vergonha! Olha o tamanho da nossa cidade, comparada 
com as duas capitais, e o valor que pagávamos bem antes. 
O povo aqui é mesmo acomodado e engole tudo goela abai-
xo. Repetindo as palavras do colunista Herculano Domício: 
Acorda, Gaspar.

Sandra Paiz I Gaspar

Agradecimento
As críticas ao Hospital Nossa Senhora do Perpetuo Socorro 

existem, e imaginamos que cada pessoa que manifesta suas 
mágoas deve ter seus motivos. Nós, filhos, noras, genros, 
netos e bisnetos da Senhora Lina Bornhausen queremos fazer 
um contraponto a estas críticas. Ela ficou internada entre os 
dias 24/05 e 08/06 e, neste período, nos ficou a certeza de 
que nossa cidade tem, de fato, um hospital com excelente 
estrutura física e um grupo de colaboradores que é dedicado 
ao que faz, mesmo tendo que driblar as conhecidas dificulda-
des que o Setor da Saúde de todo o nosso país enfrenta. Ter 
escassez de recursos para atender às pessoas nos momentos 
em que elas estão fisicamente debilitadas e emocionalmente 
sem paciência para entender que não é possível fazer tudo 
ao mesmo tempo, gera contratempos e desconforto para 
todos. Por esta razão, queremos agradecer a todos os cola-
boradores do Hospital, pela atenção e carinho dispensados 
a Dona Lina. Vocês demonstraram profissionalismo e amor 
à profissão que estão desempenhando. Se o Reinholdo Bor-
nhausen ainda estivesse entre nós, teria ficado ainda mais 
orgulhoso de ter participado do movimento que permitiu ao 
velho e bom “Perpetuo”, existir. Ao Dr. João, sempre presente 
e acompanhando de perto há longos anos a saúde da nossa 
mãe, permitindo-a ter o final de vida do jeito que ela tanto 
desejava (sem sofrimento), os nossos sinceros agradecimen-
tos. Que Deus abençoe a cada um em particular e continue 
dando forças no desempenho dessa vocação que abraçaram. 
Muito obrigado, com nosso abraço carinhoso.

Familiares de Reinholdo e Lina Bornhausen
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Chumbo
Por Gilberto Schmitt

gilberto@cruzeirodovale.com.br

Quatro meses

Baixou i

ilhota i ilhota ii ilhota iii

Baixou ii
padrão fifa

Cento e vinte dias. É o que vai durar a reforma 
mais longa de uma ponte em toda a história desse 
país. É verdade que a Ponte Hercílio Luz, na Capital, 
já consumiu mais de R$ 250 milhões e está sendo 
restaurada há pelo menos cinco anos, mas seu 
valor histórico é inquestionável. E não se compara à 
dependência que os gasparenses têm da travessia do 
Itajaí-Açu. O governo estadual pode demorar cinco 
anos porque existem outras duas pontes enormes na 
capital, ligando a ilha ao continente. Já em Gaspar...

Tarifa de ônibus 
baixou em Gaspar, 
para acompanhar a 
onda de reflexos com 
os protestos nacionais 
por mais qualidade 
e menos custo do 
transporte público. 
Prefeito Celso Zuchi 
deu o canetaço nesta 
quinta-feira, 20, um 
dia antes dos protestos 
agendados para 
Gaspar e Blumenau.

Tenho um carinho todo 
especial pela cidade vizinha 
de Ilhota, a capital da lingerie. 
Cidade de povo simples, 
acolhedor e trabalhador. O 
Cruzeiro do Vale tem relações 
há 23 anos com aquela 
comunidade, onde é respeitado, 
admirado e sempre lembrado. 
Parabéns, Ilhota, pelos 55 anos 
de vida. Uma jovem cidade em 
pleno desenvolvimento.

Uma semana de festividades 
marcam o aniversário de 55 
anos. Tem muita atração até 
domingo, mesmo que o tempo 
não esteja tão estável. Centenas 
de pessoas são esperadas para 
a festa de rua, a Straatfest. Tem 
atrações musicais e artísticas 
para todos os gostos. Até 
domingo, Ilhota é a capital 
do Vale do Itajaí, com muita 
diversão.

Sem dúvida, a capital das 
calcinhas é a bola da vez da região. 
O mercado imobiliário vai aquecer a 
economia, a construção da ponte vai 
fazer a cidade ser mais conhecida e 
vai atrair novos investimentos. Com 
mais recursos e mais empregos, a 
cidade pode melhorar sua qualidade 
de vida, mas precisa trabalhar para 
construir um futuro sólido, um 
planejamento para os próximos 20 
anos.

A decisão acompanha 
a iniciativa de outras 
tantas prefeituras Brasil 
afora e repassa isenção 
dos impostos federais PIS 
e Cofins no transporte 
coletivo, anunciada pelo 
governo no início do 
mês. A partir de agora, o 
transporte coletivo passa a 
custar R$ 2,90 na cidade, 
o que, convenhamos, 
segue alto para o bolso do 
trabalhador.

dIVULGAçÃO

A festa pela democracia no país inteiro levou milhares 
de pessoas às ruas. Santa Catarina não ficou de fora 
e foi protestar também. Brasília, a capital federal, e as 
cidades que estão recebendo a Copa das Confederações 
registraram protestos desde o primeiro dia, quando a 
presidente dilma Rousseff foi vaiada em rede nacional. 
Os jovens, principalmente, saíram do Facebook e 
pararam o país. Exigem mais que a redução nas tarifas 
dos transportes coletivos: querem melhores condições de 
transporte, melhores estradas, menos corrupção, mais 
dignidade para todos, melhorias em educação, saúde 
e uma distribuição melhor na renda dos brasileiros. 
Ah, quase me esqueço: querem hospitais e escolas no 
padrão da Fifa, só pra acrescentar...

Ao tomar conhecimento através da Co-
luna do Herculano de que um projeto de 
lei apresentado na Câmara Municipal dava 
nova denominação a Rua Isidoro Correia, no 
centro da cidade, procurei logo informar-me 
a respeito. Soube então pelo assessor da vere-
adora autora do projeto, de que o mesmo não 
interfere em nada sobre a Rua Isidoro Correia 
referindo-se apenas a extensão da mesma, que 
vai da Rua São Jose a Aristiliano Ramos, que 
passaria a receber a denominação de Irmãos 
Krauss. Segundo o mesmo assessor foi um 
pedido da família Krauss para homenagear 
os irmãos falecidos.  

Até aí tudo bem. Ligamos então para o 
articulista Herculano para dar conhecimento 
da notícia, quando então comentamos o 
projeto que para nos deveria ser mais expli-
cito para melhor definir os homenageados, 
considerando que em Gaspar existem outras 
famílias com o sobrenome Krauss. Mais, se o 
projeto contemplar apenas os descendentes 

da família de Jose Krauss, indagamos então, 
quem seriam os nomes homenageados. E aí 
citei: o Neném, o Doca e o Tita?, cujos nomes 
seriam: Arthur, Adolfo e Irineu. 

Nos meios sociais de Gaspar, os três eram 
assim conhecidos e chamados na intimidade 
por esses apelidos, que não tinham nada de 
pejorativo. Quanto ao Tita ou Irineu como 
queiram, manifestamos a nossa preocupação 
por ter ele, na sua juventude, participado na 
década de 60 de uma corajosa ação politica 
contra a Rádio Clube de Gaspar cujos trans-
missores foram incendiados. 

A ação era em represaria as criticas violen-
tas que um programa da então Rádio Clube 
fazia ao Prefeito Pedro Krauss. Só que Tita saiu 
bastante queimado da malfadada operação, 
tendo sido hospitalizado e respondido inquéri-
to. Prestar-lhe uma homenagem publica agora 
não sabemos como a população de Gaspar ia 
receber, ela que conhece bem o episodio. 

Cito esses fatos verdadeiros e históricos 
sem nenhum constrangimento, pois fui amigo 
do Doca e do Tita que comigo jogaram futebol 
no Tupi, no Gasparense e no Superal, além de 
juntos termos participado de bailes, festas e 
etc. Respeito e admiro a família Krauss, cujos 
principais membros, o Pedrinho como Prefeito 
e o Arnoldo como vereador, foram por mim 
biografados no livro “Homens que Fizeram 
Historia”. 

Com esses esclarecimentos encerro a mi-
nha participação nesse episodio onde entrei 
apenas para defender a homenagem que à 
50 anos a Prefeitura e a Câmara Municipal de 
Gaspar prestaram ao meu saudoso pai.

Álvaro Correia
Ex-parlamentar

Álvaro Correia esclarece

Artigo
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IGUAL? AS RUAS DA DISCÓRDIA I

AS RUAS DA DISCÓRDIA II BRIGA NA JUSTIÇA VERBAS DO FIA

Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

As sindicâncias internas na prefeitu-
ra são exemplos da gracinha. Recen-
temente, foi prorrogado por mais 60 
dias a que tenta descobrir os respon-
sáveis pela distribuição de alimentos 
com datas vencidas aos desabrigados 
da enchente de 2010. Faz mais de dois 
anos. O secretário era Roberto Procó-
pio de Souza, hoje no Procon. Outra 
que se enrola é para confirmar o envio 
de e-mails com propaganda política a 
favor de Ideli Salvatti por Mauro José 
Gubbert.

Quem disse que Gaspar não pode ter 
uma franquia Subway? Pois vai ter. Legal.

Na coluna de terça-feira informei que 
o PC do B, tinha ocupado até agora 
uma das quatro diretorias prometidas 
por Pedro Celso Zuchi, PT. Errei. Além 
de Heriberto Geraldo Kuntz, na Habi-
tação, Ana Janaina Medeiros de Souza, 
esposa de Roberto Procópio de Souza, 
PDT e no Procon, está na Assistência 
Social.

Do leitor da coluna, Luiz Orlando Poli. 
Historicamente todas grandes transforma-

ções sociais, politicas e econômicas par-
tiram de um povo oprimido, que atingiu 
seu limite em termos de paciência. Essa 
sociedade reprovou R$22 bilhões em ele-
fantes brancos; ela exige hospitais funcio-
nando, educação de qualidade, seguran-
ça confiável, previdência social justa! Está 
entrando em campo a pátria da consciên-
cia politica substituindo a das chuteiras! 
Esse país não será mais visto como o país 
do futebol!

Mais dinheiro. O Ministério das Ci-
dades liberou R$180.050,00 para a 
Praça de Esportes. O convênio de 
R$2.020.000,00 já tinha a liberação 
de R$202.000,00 e uma contraparti-
da de R$208.191,77. Outra. Vieram 
R$18.876,00 do ministério do Turismo 
para o elevado. Já chegaram aqui para 
esta obra R$1.246.284,00 de um total 
de R$1.560.000,00. A contrapartida foi 
de R$489.089,52.

Foi para a Câmara o projeto de lei 
30/2013. Ele regulamenta em Gaspar o 
serviço de transporte de pequenas cargas, 
por motocicletas e chamado de moto fre-
te. A exigência é do Contran de 2009.

Na última sessão da Câmara a trans-
missão pela internet foi seriamente 
comprometida. O canal de áudio ficou 

o tempo todo fora do ar.

O ex-vereador pelo PSDB, Etelvino Teo-
baldo Schmidt, o Vino, não é mais o dire-
tor da Superintendência do Belchior. Ele 
pediu para sair do cargo em Comissão. O 
decreto 5.506, de 10 de Junho foi publi-
cado na edição de segunda-feira do Diário 
Oficial dos Municípios - aquele que se es-
conde na internet.

Depois reclamam. Mas quem foi à 
luta em Gaspar para diminuir o preço 
das passagens dos nossos ônibus ur-
banos? O advogado Aurélio Marcos de 
Souza. O prefeito do PT poderia tomar 
a iniciativa, mas não tomou (veio a re-
boque ontem). Outros partidos pode-
riam tomar a iniciativa, não tomaram. 
Outras entidades e pessoas poderia 
tomar a iniciativa, não tomaram. Mas, 
quase todos ficaram mais uma vez com 
ciúmes da iniciativa de Aurélio Marcos. 
Acorda, Gaspar!

Da blumenauense e ex-voleibolista que 
ganhou o mundo Ana Beatriz Moser, ci-
tada no editorial do jornal O Estado de 
S. Paulo de quarta-feira: “O importante é 
esse coro, essa vontade de falar. Os gover-
nantes têm de ouvir”.

Caixa em alta. Uma rifa das grandes 

deu líquido para a Associação de Mora-
dores e o Conseg no bairro Santa Tere-
zinha, em Gaspar, R$80 mil. 

No dia 19 a ponte Hercílio Deecke fez 
53 anos. Foi construída em dois anos, 
numa época de pouca tecnologia e depois 
de uma enchente destruir parte das obras. 
Blumenau deu parte do dinheiro e Gaspar 
deu o nome do prefeito de lá em agrade-
cimento. A sobra do dinheiro, o prefeito 
Dorval Pamplona construiu a escola Frei 
Policarpo, no Belchior. Agora, em dois 
anos não conseguimos nem remendá-la e 
faltam recursos. A lembrança pedagógica 
que a vereadora (e professora) Andreia 
Symone Zimmermann Nagel, DEM, mora-
dora da Margem Esquerda, a prejudicada, 
fez na Câmara, fez subir também o san-
gue da bancada petista. Outra: a placa de 
bronze da inauguração da ponte, um re-
gistro histórico, sumiu durante a reforma. 
Acorda, Gaspar!

Toma que o filho é teu. “O Brasil nos 
pediu para sediar a Copa do Mundo. 
Nós não impusemos a Copa do Mundo 
ao Brasil”, do presidente da Fifa, Jose-
ph Blater, mostrando quem foi lá pedir 
esta gastança proposital e desordena-
da para beneficiar poucos, foi o próprio 
ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
e o PT.

SOBRE O TRAPICHE

No que difere os temas dos protestos nas ruas do que venho escrevendo aqui desde 
2008? Em nada. Quase sempre fui desmoralizado, humilhado, chantageado, cons-
trangido, rotulado, ameaçado e processado. Por quê? Por pensar, criticar, ver e apon-
tar (com provas) as incoerências, as dúvidas, o conluio, o tráfico, o aparelhamento, 
o roubo, o proposital enfraquecimento das instituições democráticas, a hipocrisia, os 
altos impostos, a negligente ou inexistente contrapartida prestação dos serviços pú-
blicos (saúde, educação, segurança, infraestrutura para o desenvolvimento e compe-
titividade) pelos governos, a inflação e a corrupção de valores dos políticos (de todos 
os partidos) para o interesse, a satisfação, a riqueza espúria, a negação da lei e poder 
pelo poder de poucos, ou até por vestir uma simples camisa ofertada por amigos. Até 
tentaram fazer o mesmo com os manifestantes. Só alastrou a indignação. Então, pru-
dente ou covardemente, desistiram. E é ai neste disfarce dos experimentados políticos 
e marqueteiros que reside o perigo.  Wake up, Brazil!

O vereador Jaime Kirchner, PMDB, também de-
fende que as ruas irregulares e ilegais de Gaspar 
devam ser “legalizadas”. Para ele, a lei em vigor 
há muito tempo só deve valer daqui para frente. 
Esta é uma ladainha antiga de políticos que nada 
resolvem para uma cidade melhor todos. Eles tra-
mam em gabinetes e quando aperta, para se es-
cudar em desculpas, fingem escutar as ruas. As 
leis que fazem, servem para os outros e sempre 
“daqui para frente” e este dia nunca chega. De-
viam jogá-las fora, pois são elas que nos tornam 
iguais em direitos e obrigações. E eles preferem os 
privilégios dos interesses ou dos mais chegados.

De tempos em tempo, estes políticos aparecem com esses 
discursos, conversa mole e fiada de que os prejudicados são os 
compradores de boa fé (e é fato, na maioria dos casos) dos ter-
renos. Na verdade, esses políticos de ontem e hoje, muitos deles 
bem esclarecidos, como é o caso do vereador Jaime, graduado 
em Direito, unem-se aos interesses dos poderosos que venderam 
imóveis, criaram lotes ou abriram ruas má fé. Eles, sabidamente, 
conheciam bem a lei, e por isso cometeram infrações ou crimes 
contra gente pobre, desinformada ou ludibriada. Assim, os ven-
dedores espertos, devem reparar os compradores de boa fé e a 
cidade. Entretanto, por seus políticos e o poder de plantão, que-
rem se livrar desta responsabilidade personalíssima. Se não hou-
ver punição, sempre haverá exceção continuada, como acontece 
e se prega por aqui. Aliás, por isto, o líder do prefeito Pedro 
Celso Zuchi, o vereador José Amarildo Rampelotti, PT, continua 
insistindo que quem está errado em aplicar a lei é o Ministério 
Público e o oficial do Registro de Imóveis. Acorda, Gaspar!

O presidente do PMDB de Gaspar, o advogado Carlos 
Roberto Pereira, acaba de entrar na Justiça contra o verea-
dor Antônio Carlos Dalsóchio, cunhado do prefeito Pedro 
Celso Zuchi, ambos PT. Quer uma indenização de R$100 
mil por danos morais. Pereira alega que Dalsóchio mente, 
confunde a opinião pública e ofende intencionalmente o 
advogado no seu trabalho, numa causa para um cliente, 
o PSD. Sob o manto da proteção constitucional da imu-
nidade parlamentar, segundo Pereira, Dalsóchio o acusa 
de mover uma Ação na Justiça para reparar defeitos na 
licitação da ponte do Vale, apenas por questões partidá-
rias, prejudicando a cidade. “Eu sou advogado da causa. 
Tenho o direito de exercer esta prerrogativa profissional”, 
justifica Pereira. Volto. Pessoalmente vejo exagero de am-
bos os lados, se consideramos a democracia. Na internet 
disponibilizo parte da Ação.

Quem vai receber as verbas do 
FIA – Fundo da Infância e Ado-
lescência de Gaspar? Segundo a 
resolução 010/2013 do Conselho 
Municipal dos Direitos da Crian-
ça e Adolescente, o Conselho Co-
munitário de Segurança do Bair-
ro Santa Teresinha, vai ganhar R$ 
30.000,00 em duas parcelas para 
efetivação do “Projeto: Espor-
te Seguro”; a APAE R$ 9.000,00 
para efetivação do “Projeto: IPT 
- Iniciação Para o Trabalho”, e a 
Associação de Pais e Amigos do 
Futebol do Menor do Tupi R$ 
94.032,90, para o “Jogando para 
o futuro”. 
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PONTE HERCÍLIO DEEKE

A reforma da Ponte Her-
cílio Deeke foi tema de uma 
audiência pública realizada 
no plenário da Câmara de 
Vereadores de Gaspar na 
tarde desta quinta-feira, 20. 
O encontro foi convocado 
pela comissão de Gestão 
Pública e contou com a 
presença de membros da 
comunidade, vereadores, 
representante do Ministério 
Público, da secretária de 
Planejamento e Desenvolvi-
mento Patrícia Scheidt e do 
prefeito Pedro Celso Zuchi.

Um dos objetivos do 
encontro era tirar dúvidas 
sobre o andamento da obra 
e definir um prazo para a 
conclusão dos trabalhos. 
Logo na abertura da audi-
ência Patrícia informou que 
o passeio para pedestres 
havia sido liberado essa 
semana e que a projeção 
atual era de que a obra 
terminasse até o final do 
ano. “Vamos fazer o possí-
vel e o impossível para que 
os trabalhos terminem até 
dezembro porque sabemos 
que a comunidade já não 
aguenta mais os transtor-
nos causados pela obra”, 
destacou.

diVuLGAção

ARquiVo/CV

Audiência discute reforma
Passeio é liberado na
Ponte Hercílio deeke

ilhota disponibiliza
Portal da Transparência

O passeio da Ponte Hercílio Deeke, no trecho onde foi 
instalado o guarda-corpo, foi liberado para a passagem de 
pedestres na tarde desta quarta-feira, 19. Foram instalados 
162,25 metros de guarda corpo no lado da ponte que já 
foi recuperado.

Com a liberação deste trecho, o próximo passo é o início 
dos serviços no lado esquerdo da ponte de quem segue no 
sentido Centro-Margem Esquerda. A demolição da proteção 
para pedestres começou já na manhã desta quinta-feira. Para 
a sequência desta etapa será necessária ainda a montagem 
das bandejas suspensas, estrutura de apoio para os funcio-
nários executarem os serviços de tratamento e recuperação 
do outro lado da estrutura.

A Câmara de Vereadores de Ilhota disponibilizou o Portal 
da Transparência, canal em que é possível visualizar links como 
a execução orçamentária e contratos do Legislativo e do municí-
pio. As informações podem ser acessadas no site da Câmara de 
Vereadores de Ilhota (www.camarailhota.sc.gov.br).

Zuchi apontou uma insatisfação com a empresa Arcos Engenharia, responsável pela obra, 
e informou que o valor orçado pela empresa foi muito abaixo do mercado, o que acabou 
prejudicando a qualidade da obra. “Até consultamos a segunda colocada na licitação, mas ela 
não teve interesse e o transtorno para alterar a empresa responsável seria muito grande. Então 
temos que unir esforços porque todos queremos a conclusão rápida da obra”, destacou.

O engenheiro Edmundo Jesus Araújo Junior, que fiscaliza a obra, informou que no lado 
que receberá os trabalhos agora não haverá empecilhos como troca de redes de telefonia e 
água e a própria instalação do guarda-corpo será mais rápida, já que será no mesmo modelo 
do lado recém-concluído. “Questões como o mau-tempo podem prejudicar, mas a expectativa 
é que esse prazo até o final do ano possa ser cumprido”, destacou.

descontente
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A programação da 18ª edi-
ção do Festival de Inverno de 
Gaspar, Festinver, foi divulgada 
nesta quinta-feira, 20, pela Se-
cretaria de Turismo, Indústria e 
Comércio e Departamento de 
Cultura, que agora trabalham a 
todo o vapor para levar muito 
lazer e entretenimento à comu-
nidade. A programação deste 
ano inicia no dia 3 de julho e 
segue até o dia 21 de julho com 
apresentações teatrais, de dança 
e música, recitais, bandas, wor-
shops e contação de histórias. 

O Festinver contemplará 
outros festivais, como o Festi-
val Escolar da Canção, FEC, o 
Festival de Bandas e Fanfarras e 
a apresentação do Festival Inter-
nacional de Teatro Universitário 
de Blumenau. Haverá também 
programação de esportes radi-
cais como a etapa Gaspar do 
Campeonato Catarinense de 
MotoCross e de Downhill da 
Federação Catarinense de Moun-
tain Bike. A abertura oficial do 
Festival de Inverno de Gaspar será 
realizada no dia 4 de julho, no 
Ginásio Prefeito João dos Santos, 
às 19h. O Festival encerra no dia 
21 de julho com a apresentação 
do Circuito de Música do Grupo 
Stormental e Siedler e da Compa-
nhia de Dança do Circuito Sesc, 
no Salão Cristo Rei, às 20h.

Ditran divulga balanço da Área Azul
A Diretoria de Trânsito, Ditran, di-

vulgou esta semana um balanço das 
atividades do sistema de estacionamento 
rotativo central de Gaspar, a Área Azul. 
Entre agosto de 2012 e abril deste ano 
foi arrecadado com a venda de blocos e a 
regularização das notificações o valor total 
de R$ 107,7 mil.

Deste valor arrecadado, 20% é re-

passado à Câmara de Dirigentes Lojistas, 
CDL, em decorrência da parceria com a 
Prefeitura de Gaspar, já que regularizações 
de notificação são pagas na entidade. De 
agosto a abril, R$ 21.540,00 já foram 
repassados para a CDL.

O restante do valor, R$ 86.160,00 está 
depositado na Caixa Econômica Federal, 
em uma conta mantida pela Prefeitura. O 

dinheiro, de acordo com o diretor geral de 
Trânsito, Jackson José dos Santos, deverá 
ser utilizado para aquisição de blocos, pla-
cas de trânsito, uniforme para monitores e 
materiais de trânsito em geral. Atualmente, 
a Ditran é responsável pela aquisição dos 
blocos e pelo pagamento dos monito-
res, que são servidores concursados da 
Prefeitura.

DivulgAção

Festival de Inverno
movimenta Gaspar

ATRAÇÕES

|gERAl
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Resveratrol é um potente polifenol encontrado na 
casca das uvas, especialmente das tintas (vermelhas)e faz 
parte do sistema imunológico da fruta.Quando o vinho 
tinto é produzido, as cascas ficam em contato com o 
sumo das uvas, concentrando o polifenol.

Os principais são a redução do LDL, conhecido 
como “mau colesterol” e o aumento do HDL, o “bom” 
sendo assim ocorre a diminuição de riscos de acidentes 
cardiovasculares e derrames cerebrais.Outros benefícios 
potenciais permanecem em estudo, como a diminuição 
do risco de alguns tipos de câncer, como o de pulmão, 
de pele e de próstata.

Para se beneficiar do resveratrol, cerca de 150 milili-
tros diários são suficientes, consumidos com regularida-
de. Sempre é bom consultar seu médico para estabelecer 
se você pode beber vinho e qual a melhor quantidade 
para sua condição física.

Atualmente podemos encontrar muitos dos benefí-
cios do resveratrol em cosméticos. De acordo com estu-
dos, o resveratrol, considerado um ativo cosmético que 
permite muitas ações biológicas, como anti-inflamatória 
e antioxidante, além de estimular a síntese de células 
responsáveis em manter a integridade estrutural das 
células cutâneas, promovendo um lifting cutâneo sig-
nificativo no curto período de um mês. Os produtos  a 
base de vinho hidratam intensamente  a pele, deixando 
macia e iluminada.

Outra ótima opção para obter os benefícios do 
vinho, são os banhos de vinhoterapia. O extrato de 
vinho, quando usado em banhos, hidrata a pele, ajuda 
a desintoxicar, limpar os poros, tem ação antioxidante 
e estimula a circulação sanguínea. Por isso, os banhos à 
base de vinhos nos spas – que também podem ser feitos 
em casa – têm conquistado adeptos.

Saúde e Estética
Por Dra. Fabíola Zucco

Continue enviando suas dúvidas para
village.fisio@terra.com.br ou pelo telefone 

3332-3365. Agende uma aula experimental de 
TRX e Pilates. A Clínica Village fica em frente ao 

Hotel Rauls, Rua Itajaí, 509.

Vinho e seus benefícios

No dia 3 de julho, quarta-feira, primeiro dia de atrações, acontece o Recital do Co-
légio Universitário, às 10h e às 16h, na sede do educandário. Já no dia 4, será realizada 
a Abertura Oficial do 18º Festinver no Ginásio Prefeito João dos Santos, às 19h. Logo 
após, às 19h15, terá início a 22ª edição do Festival Escolar da Canção. As apresentações 
dos talentos musicais das escolas de Gaspar continuam no dia 5 de julho, sexta-feira, no 
Ginásio João dos Santos. No dia 6, está programado para acontecer o 27º Festival de 
Bandas e Fanfarras, às 8h30, no Ginásio da Escola Frei Godofredo, localizado no bairro 
Sete de Setembro. Para finalizar os primeiros dias do Festinver, acontece no dia 7 de 
julho a contação de histórias, promovida pelo Sesc, no Pátio da Sociedade Harmonia, 
bairro Belchior Alto, às 9h30. A equipe do Sesc apresentará a mesma história também 
na Escola Mário Pederneiras, no bairro Lagoa, às 15h30 deste mesmo dia.

Eventos da primeira semana do Festinver
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O prefeito Pedro Celso Zuchi anunciou, na manhã 
desta quinta-feira, 20, a redução de R$ 0,10 na tarifa 
do transporte coletivo urbano de Gaspar. Com isso, o 
valor passa de R$ 3,00 para R$ 2,90 a partir da 0h de 
segunda-feira, dia 24. A diminuição no valor se baseia 
na medida provisória que zerou as alíquotas de PIS 
e Cofins sobre as passagens do transporte coletivo, 
publicada há 20 dias pelo governo federal. Os tributos 
representam 3,65% do valor da tarifa.

Em entrevista coletiva, Zuchi afirmou que a mobi-
lização da população para o protesto não influenciou 
na redução e informou que a decisão foi tomada após 
conversas com a empresa Auto Viação do Vale, que 
opera o serviço no município. O valor, no entanto, 
pode voltar a subir em outubro, quando vence a 
data base de reajuste da tarifa em Gaspar. O prefeito 
afirmou ainda que diminuições maiores na tarifa são 
improváveis em função das dificuldades da empresa 
que opera o serviço, como queda no número de passa-
geiros e concorrência com as linhas intermunicipais.

Isenção de ISS
O repasse da isenção do PIS e do Cofins está sen-

do adotado por diversas prefeituras em todo o país 
e agora chega a Gaspar. Em casos como o de Itajaí, 
no entanto, o município também abriu mão do ISS, 
tributo municipal que corresponde a aproximadamen-
te 2% do valor da tarifa. Questionado sobre a possi-
bilidade de a Prefeitura de Gaspar conceder isenção 
desse imposto para causar uma redução ainda maior, 
Zuchi informou que teria que consultar o jurídico para 
saber o possível impacto disso nas finanças da cidade. 
“É complicado porque os recursos do ISS voltam em 
forma de serviço para a população”, afirmou.

JEAN lAURiNdo

Tarifa cai para R$ 2,90
TRANSPORTE PÚBLICO

Protesto ocorre sexta

Gaspar entrou na rota das cidades brasileiras que registram 
manifestações e protestos contra o preço e a qualidade atual do 
transporte público e a favor de melhorias nos serviços públicos. 
Aderindo à mobilização nacional, que na segunda-feira levou 
250 mil pessoas às ruas para manifestar seu descontentamen-
to, em Gaspar centenas de pessoas estão se organizando para 
promover o primeiro protesto no município. A manifestação 
ocorre nesta sexta-feira, 21, a partir das 18h, com saída em 
frente à Prefeitura.

Na quarta-feira, reuniões entre os manifestantes e com 
responsáveis pelo trânsito e pela Polícia Militar definiram alguns 
pontos da manifestação. O roteiro partirá da Praça Getúlio Var-
gas, em frente à Prefeitura, passará pelas ruas São Pedro, São 
José, entrará uma rua antes da Eurico Fontes (nova extensão da 
rua Isidoro Corrêa), chegando à rua Coronel Aristiliano Ramos, 
a caminho da Ponte Hercílio Deeke, onde o grupo pretende 
permanecer por cerca de meia-hora. O trânsito no local será 
interrompido por motivos de segurança. A dispersão ficou 
programada para as 20h.

Em reunião entre os manifestantes, no início da noite de 
quarta, ficou reforçado o pedido para não haver violência e 
nem presença de bandeiras de partidos. Até a tarde desta 
quinta, 1,5 mil pessoas haviam confirmado presença pelo 
Facebook, rede social em que o evento é articulado.

JEAN lAURiNdo

O anúncio de redução de R$ 0,10 na tarifa ocorreu após a apre-
sentação de uma ação popular pedindo o repasse da isenção fiscal 
ao valor da passagem em Gaspar e um dia antes da manifestação 
que pretende cobrar reivindicações como melhorias no transporte 
e nos serviços públicos, repetindo os protestos que ocorrem em 
todo o país. 

A ação popular foi apresentada pelo advogado Aurélio Marcos 
de Souza na tarde desta quarta-feira, pedindo justamente o repasse 
da isenção de PIS e Cofins ao valor da tarifa, o que representaria 
uma diminuição de 3,65% – os R$ 0,10 concedidos nesta quinta. 
Até a tarde desta quinta-feira a ação popular ainda não havia sido 
encaminhada ao gabinete, mas mesmo com a redução o texto será 
avaliado pelo juiz Rafael de Oliveira Silva e Borges em um prazo 
estimado de até 10 dias.

O mesmo argumento usado no documento foi usado em uma 
ação popular em Blumenau, onde a tarifa baixou essa semana de 
R$ 3,05 para R$ 2,90.

decisão ocorre após ação popular
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Desde o início deste ano, 
a psicóloga Franciane Cristina 
Teixeira oferece seus serviços 
em Gaspar. Com experiência 
em Neuropsicopedagogia e 
Psicopedagogia, Franciane 

atende na Clínica Innova, 
localizada na rua Douglas 
Alexandre, 99, bairro Centro. 
Entre os serviços prestados 
estão as consultas e acom-
panhamento psicológico a 

pacientes que apresentam 
ansiedade, depressão, es-
tresse pós-traumático e luto, 
assim como transtornos ali-
mentares e obesidade, trans-
tornos de déficit de atenção 

e hiperatividade, transtorno 
de aprendizagem, memória 
e atenção. Franciane atende 
crianças, adolescentes e adul-
tos com horários flexíveis em 
dias úteis.

JEAN LAuRINdO

Psicóloga oferece serviços em Gaspar
CLÍNICA INNOVA

Trajetória
Formada em 2011, Franciane trabalhou 

por um ano como psicóloga na Secretaria 
de Saúde de Ilhota. A demanda de atendi-
mento fez com que ela passasse a se dedi-
car exclusivamente ao seu consultório em 
Gaspar. A psicóloga possui formação clínica 
e está se especializando na área de Neurop-
sicopedagogia e Desenvolvimento Humano, 
campo que busca compreender o processo 
cognitivo do sujeito desde os primeiros 
anos de vida, seus impasses e as implicações 
na aprendizagem. Além disso, ela também 
estuda a Psicopedagogia Clínica e Institu-
cional, área voltada, principalmente, ao tra-
tamento de crianças com dificuldades em 
aprender. “A importância de um profissional 
especializado nestas áreas é imensa, já que 
estes transtornos voltados à dificuldade 
sempre existiram, mas nunca foi dado o 
real valor. Acredito que isto precisa mudar”, 
ressalta. Além dos atendimentos em Gaspar, 
Franciane também realiza palestras para a 
Pastoral da Criança de Ilhota, com objetivo 
de auxiliar as mães que possuem filhos com 
estes transtornos.
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Festival de vôlei mobiliza atletas

Escorpiões Azuis 
enfrenta Atlético 
Paranaense

A Fundação Municipal de Esportes de Gaspar, FME, promoverá neste sábado, 22, no 
Ginásio Prefeito João dos Santos, o Festival Escolar de Voleibol. As competições acontecem 
na categoria 12 a 14 anos, nos gêneros masculino e feminino. O evento iniciará às 8h e 
prosseguirá até o término de todas as disputas.

A confirmação das equipes ocorreu até esta quarta-feira, dia 19. Serão premiados os 
três primeiros colocados da categoria masculina e os três primeiros da categoria feminina. O 
evento faz parte da programação anual da FME, que prevê festivais esportivos em diversas 
modalidades. O objetivo é a interação entre alunos, professores e escolas e a ampliação 
da programação esportiva escolar.

O Escorpiões Azuis, time 
da escolinha de futebol gaspa-
rense, joga neste domingo, 23, 
na Sociedade Cruzeiro contra 
o Atlético Paranaense. Quatro 
categorias participam das dis-
putas, sub-9, sub-11, sub-13 e 
sub-15. O dirigente da equipe, 
Darci Lopes da Silva, convida 
aos pais e a comunidade para 
acompanhar os jogos que co-
meçam às 8h30.

O treinador também convo-
ca crianças e adolescentes de 4 
a 15 anos para fazer parte do 
grupo dos Escorpiões. Novas 
inscrições podem ser feitas pe-
los telefones 9905-8819, 9243-
6509 ou pelo email tchedarci@
yahoo.com.br.

Além disso, os treinos se-
guem duas vezes por semana 
no campo da Associação Atlé-
tica do Banco do Brasil, AABB, 
sempre nas segundas e quintas-
feiras, das 8h30 às 10h30 e das 
15h às 16h30, e ainda outros 
dois encontros semanais na 
Sociedade Cruzeiro, terças e 
sextas, às 8h30 no turno da 
manhã e às 15h no da tarde.
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Jogo válido pela fase de classificação da Copa 
Santa Catarina, competição promovida pela 
Acef, o Genoma Colorado de Ilhota voltou com 
um bom resultado fora de casa. Os meninos da 
categoria mirim excursionaram no último sábado 
até o Estádio Carlos Barbosa Fontes, em Gaspar, 
para encarar o time do C. A. Tupi e empataram 
em 2 a 2.

Quero aqui agradecer o carinho de todos os leitores da coluna Campo 
Neutro nestes últimos oito anos. Chegou o momento de dizer um adeus, 
ou um até breve, quem sabe. Foram muitos anos dedicado a este espaço, 
onde pude de alguma forma contribuir com o desporto gasparense. O 
sentimento neste momento é de missão cumprida, mas, é claro, com 
tristeza, já que são poucos os que fazem o que realmente gostam e 
sempre gostei muito de escrever neste espaço.

A Prefeitura de Gaspar, por meio da Fundação 
Municipal de Esportes, convida a comunidade 
para participar no dia 27 de junho de uma 
apresentação referente à nona edição dos Jogos 
Entre Bairros de Gaspar 2013. O encontro tem 
como objetivo esclarecer e apresentar as formas 
de participação na competição. A reunião 
ocorrerá às 19h30, no Auditório da Prefeitura.  
Antes tarde do que nunca.

Agradeço ao diretor do jornal, Gilberto Schmitt, e toda a família 
Cruzeiro do Vale. Agradeço o carinho de todos os leitores, das pessoas que 
acreditaram no meu trabalho e, é claro, a Deus por esta rica oportunidade. 
Nos vemos ainda no TV Gaspar no Esporte, na TV Gaspar. Obrigado.

A Fundação Municipal de Esportes, FME, de Gaspar promoverá neste sábado, 22, no 
Ginásio Prefeito João dos Santos, o Festival Escolar de Voleibol. As competições ocorrem 
na categoria 12 a 14 anos, nos gêneros masculino e feminino. O evento iniciará às 8h e 
prosseguirá até o término de todas as disputas.

GENOMA

DESPEDIDA

ENTRE BAIRROS

DESPEDIDA II

FESTIVAL DE VÔLEI

A falta de estrutura para 
se praticar esportes em 

Gaspar.

A minha última curtida vai para o 
povo brasileiro, que está sabendo 
separar o certo e o errado.

CURTI NÃO CURTI

Campo Neutro
Por Jerry de Oliveira

esporte@cruzeirodovale.com.br
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Michele Canez está de malas prontas para a Europa, onde vai acompanhar dois casais brasileiros 
na produção do ensaio “trash the dress”, que propõe que a noiva, vestida de branco, seja fotografada 

em ambientes inusitados. O roteiro da fotógrafa de Itapema inclui Paris, Roma, Londres e Genebra, 
onde se encontra com um casal de Blumenau para as fotos. 

Arraiá

Ela disse...

Enfim, casados

Super amigos

Falta apenas um dia para a festa caipira mais 
bonita e esperada da região. O Arraiá Hlera 
acontece neste sábado, dia 22, e promete mo-
vimentar o final de semana dos gasparenses. 
Aqueles que ainda não garantiram o ingresso 
devem ir a um dos pontos de venda o quanto 
antes, afinal, as entradas são limitadas. E não 
se esqueça: o traje caipira é obrigatório. 

“Óbvio que é horrível e isso não quer dizer que eu 
aceite todas as traições. É uma das piores dores que 
alguém pode sentir. Mas, quando aconteceu comigo, 
fui maior do que isso. Eu amava demais para não dar 
uma segunda chance e valeu a pena”. Atriz Bárbara 
Paz.

Sidnei Adriano 
Simas e Fernanda 
Gern casaram-se 
na 1ª Igreja do 
Evangélio Quadran-
gular e festejaram 
na Churrascaria 
Estrela Grill. A 
produção da noiva 
ficou por conta 
de Dinha & Bina 
Salão de Beleza 
e os registros por 
Objetiva Fotos e 
Filmagens.

Bons amigos e companheiros são 
João Henrique Zimmermann Rohde 
e Vitor. No domingo, dia 23,os 
primos se reúnem com amiguinhos 
e familiares em Florianópolis para 
comemorar os 9 anos de João.
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Passarinhos foi o tema escolhido para a comemoração do primeiro aninho de Luiz Henrique Benaci. A festa aconteceu no 
Salão Kids do Clube Santos Dumond, em Brusque, no sábado, dia 15. Na foto de Eliane Stollmeier, o pequeno junto dos 
pais Eliziário e Luizita e do mano Junior.

Em Sociedade
Por  Indianara Schmitt

sociedade@cruzeirodovale.com.br

Durante a escolha da Miss Ilhota 2014, a representante da cidade de Gaspar, Camila Schmitt, desfilou 
elegância ao apresentar a coleção da Ise Moda Íntima. A loja é uma das patrocinadoras do evento e 

disponibilizou os maiôs às candidatas ao título de beleza máxima da cidade vizinha. Os proprietários da 
marca, Ademir Antônio e Lenise da Silva, acompanharam de perto a escolha das peças. 

Eliane e Glauco Schmitt festejaram o terceiro aniversário do filho André Poleza Schmitt no domingo, dia 16, ao lado dos 
familiares. Parabéns ao pequeno!

A pequenina e sorridente Daniela Soares completou seu primeiro aninho nesta quinta-feira, dia 20. Os papais 
Robson e Michele Soares estão preparando uma festinha na Sociedade Canarinhos para, no sábado, 22, 
comemorar a data. 

Na noite de terça-feira, dia 18, Talita Oliveira foi coroada Miss Ilhota 2014. No mesmo dia, Jheniffer Santos e Suellen Corbulim 
receberam a faixa de Miss Simpatia e Miss Elegância, respectivamente. Agora, a bela Talita espera a chegada do próximo ano 

para muito bem representar a cidade no Miss Santa Catarina.

A
RT

E 
FO

TO
S 

FO
TO

G
RA

FI
A

S
CI

N
E 

FO
TO

 M
A

RY FI
LI

PE
 P

IT
Z 

PR
O

D
U

ÇÕ
ES

 F
O

TO
G

RÁ
FI

CA
S

RA
U

L 
N

EV
ES

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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21 DE JUNHO DE 2013| | CADERNO ESPECIAL 

Ao completar 55 anos, Ilhota atravessa momento de evolução em setores como 
comércio e turismo, planeja ações para construir um futuro próspero e relembra 

com orgulho a história construída por todos que contribuíram com a cidade

JEAN LAURINDO
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A rica trajetória de Ilhota
Editorial

De acordo com dados 
da prefeitura de Ilhota, os 
mais antigos registros de co-
lonização da cidade datam 
de 31 de março de 1842. 
Diferente de outras cidades 
do Vale do Itajaí, que foram 
colonizadas basicamente 
por alemães, ital ianos e 
açorianos, sua fundação 
tem início quando o enge-
nheiro e pesquisador belga 
Charles Maximiliano Luiz 
Van Lede, acompanhado 
de Joseph Philippe Fontaine 
e do geólogo Guilherme 
Boul iech e como guia o 
escrivão policial José Alves 

de Almeida, iniciou uma 
viagem de reconhecimento 
dos rios Itajaí-Açu e Itajaí-
Mirim. Van Lede integrava a 
Compagne Belge-Brésiliense 
de colonization, que preten-
dia trazer colonos belgas a 
se estabelecerem no Vale do 
Itajaí para a exploração de 
jazidas de carvão mineral.

Conforme o portal do 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística – IBGE, a 
colônia belga seria fundada 
oficialmente entre o final 
de 1844 e o início de 1845, 
quando Van Lede e os ir-
mãos Lebon trouzeram 24 

famílias belgas para as terras 
compradas em 1842 do te-
nente-coronel José Henrique 
Flores. Alguns descendentes 
dos primeiros imigrantes 
vivem, até hoje na cidade, 
em famílias com sobreno-
mes Castellain, Maes, Maba, 
Hostin, De Gang, Blocveld, 
Filipps, Conink e Gevaerd, 
entre outros.

Consta no portal oficial 
do município de Ilhota que, 
em 24 de novembro de 1844 
os primeiros 90 colonos bel-
gas desembarcaram numa 
pequena ilha, que se hoje 
existisse ficaria no meio do 

rio Itajaí - Açu exatamente 
em frente à igreja Matriz São 
Pio X. A ilha que originou o 
nome da cidade desapareceu 
depois da elevação do nível 
do rio, causando por duas 
grandes enchentes, em 1880 
e 1911. Algumas árvores 
foram derrubadas para que 
fosse construído um enorme 
barracão onde as famílias 
passaram os primeiros dias 
na nova terra. O reconhe-
cimento oficial da colônia 
belga catarinense ocorreu 
em 28 de julho de 1845 com 
a aprovação do projeto pela 
Câmara de Deputados.

Já no século 
XX, após a 
emancipação, 
construção da 
estrada de ferro 
entre Gaspar 
e Ilhota foi um 
marco na cidade

Colonização que foge à regra
HISTóRIA

Aniversário é um momento para comemoração, mas tam-
bém para reflexão. A regra vale para as pessoas, mas também 
para os municípios. Completar 55 anos, como a marca que 
Ilhota alcança nesta sexta-feira, é motivo para celebrar, mas 
também para olhar para trás, orgulhar-se das conquistas e da 
trajetória construída, sem esquecer de projetar o futuro e iniciar 
o trabalho que vai trilhar o caminho a ser seguido.

Ilhota é considerada por praticamente todos que o co-
nhecem um município pequeno, mas aconchegante, capaz 
de conquistar os visitantes e fazê-los retornar em função de 
atrativos como comércio de destaque a opções de turismo rural 
que proporcionam aventuras e experiências únicas. O Complexo 
do Baú por anos foi rota de aventureiros e famílias em busca de 
momentos de contato com a natureza. Infelizmente, essa mes-
ma natureza às vezes castiga o município, o que exige trabalho 
redobrado para colocar tudo de pé novamente e recolocar o 
município no lugar em que ele merece.

Nem só de momentos de alegria se constrói um município 
próspero. Investimentos básicos como educação e saúde são 
vitais para dar à cidade um prognóstico de desenvolvimento 
e evolução social. Na tentativa de tentar reunir todos esses 
componentes que fazem parte da história de uma cidade, o 
Cruzeiro do Vale apresenta o caderno especial de aniversário de 
55 anos de Ilhota, com matérias sobre os diferenciais da cidade 
e as áreas onde a atenção é necessária para que se construa 
um futuro promissor.

Mesmo com grandes responsabilidades, que crescem a 
medida que o município ganha força e notoriedade, é de 
conhecimento comum que se depender da força de vontade e 
do empenho da população ilhotense, o município sempre terá 
motivos para comemorar nos próximos aniversários.
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A caminhada até a emancipação
A criação de distrito de Ilhota aconteceu em 26 de agosto 

de 1930, por meio do requerimento apresentado pelo depu-
tado Marcos Konder. A instalação ocorreu em 14 de fevereiro 
de 1931. O primeiro Intendente foi Pedro Faustino Nunes e 
o distrito pertenceu ao município de Itajaí até 21 de julho de 
1958, quando por força de lei estadual foi levado à categoria de 
município. O primeiro prefeito (provisório) foi Guilherme Alípio 
Nunes, tendo sido sucedido por Teodoro Zimmermann. O pri-
meiro prefeito eleito foi José Köehler, que ficou no poder de 31 
de janeiro de 1959 a 31 de janeiro de 1964. Um dos principais 
entusiastas da emancipação e um dos principais responsáveis 
pela conquista foi Airton Teixeira de Melo. 

Hoje com 12.355 habitantes e 9.154 eleitores, Ilhota 
apresenta extensas áreas de várzeas e planícies sedimentares, 
ladeadas de morros, com altitude de seis a 819 metros acima do 
nível do mar. O município tem um dos picos mais altos da região, 
denominado Morro do Baú, com 819 metros, sendo o Parque 
Botânico do Morro do Baú a principal atração do município.

A cidade é banhada pelo Rio Itajaí-Açu e propensa a inun-
dações, constantes na história do município. A zona rural, 
arrasada em 2008 pela enchente que devastou a cidade, vem 
aos poucos se reerguendo e reconstruindo a bela paisagem 
natural, principalmente na região do Morro do Baú. É um mu-
nicípio com muitas características rurais, ganhando espaço no 
ramo de produção de lingeries (roupas íntimas, maiôs, biquínis, 
sungas de praia). Passagem obrigatória de quem vem do Vale 
do Itajaí para as praias, possui um centro construído em volta 
da Igreja, às margens da Rodovia Governador Jorge Lacerda, 
com comércio forte e em franco desenvolvimento.

crédito fotos: fAcEBooK.coM/PErsoNAGENsdANossAPoLiticA

Airton teixeira de Melo, um dos principais líderes da emacipação

Primeira Legislatura 1959-1962Primeiro prefeito eleito de ilhota, José Koehler (d)Procissão para colocar a cruz no altar da igreja
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A expansão para o in-
terior do município teve 
início com a colonização 
do Braço do Baú, na mar-
gem esquerda, já em 1886 
com as famí l ias  Nunes, 
Reichert e Zabel, segundo 
escreve a escritora Edltraud 
Zimmermann Fonseca, no 
livro Localidade do Braço 
do Baú.  Em 30 de maio de 
1846, Pierre Van Loo, da ci-
dade de Gant, acumula um 
capital de 10.000 francos 

e contrata trabalhadores 
para introduzir o cultivo de 
linho no Brasil, em anexo a 
colônia de Van Lede.

Encontrando dificulda-
des no desenvolvimento 
da colônia nos primeiros 
anos após sua fundação, 
Van Lede retornou à Bél-
gica, com a promessa de 
voltar em um ano com mais 
recursos para investir no 
desenvolvimento do local. 
Lá adoeceu e recolheu-se 

ao hospital Bruges, onde 
faleceu. Antes, porém, doou 
àquela instituição a colônia 
de Ilhota, o que gerou um 
sério desconforto entre os 
colonos que f icaram no 
Brasil.

Decepcionados com os 
rumos da colônia e revol-
tados com a situação de 
miséria, os colonos pediram 
insistentemente a saída de 
Fontaine, o então adminis-
trador, o que viria a ocorrer 

somente dois anos depois. 
A história conta que o ex-
administrador da colônia 
foi embora levando consigo 
documentos importantes, 
assinados pelos colonos de-
clarando ter recebido vários 
gêneros alimentícios, e até o 
sino da igreja trazido pelos 
belgas. A direção da colônia 
foi então entregue para 
Gustave Lebon. A partir daí, 
passou a ser considerada 
uma simples povoação.

decepcionados com os rumos da 
colônia e revoltados com a situação 

de miséria, os colonos pediram 
insistentemente a saída de fontaine, 
o então administrador, o que viria a 
ocorrer somente dois anos depois.

História marcada por tensões
Os PRIMEIROs POVOADOs
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Ponto forte de Ilhota

Por que Ilhota é uma cidade especial

fotos: sandro galarça

|IlHota 55 anos04|

“Nós somos a capital nacional da moda íntima e moda praia. 
Esse é o forte de nossa cidade. Não querendo desmerecer nenhuma 
das outras empresas de outros segmentos. Temos vários outros 
setores crescendo, o parque industrial, a Malharia Cristina, o setor 
de serviços, muito estão fazendo com que nosso município cresça, 
se desenvolva e arrecade mais. Nós temos que valorizar todos os 
setores, aquelas empresas que estão vindo para o nosso município, 
todos têm que ter um cuidado especial e um incentivo, mas eu 
entendo que o forte de nossa cidade é o comércio e a pequena 
indústria de confecções de moda íntima e linha praia. Não podemos 
esquecer de incentivar e dar uma atenção especial àquelas empresas 
que estão na cidade há mais tempo e acreditaram no município 
quando estávamos lá embaixo. Agora estamos subindo os degraus, 
mas não podemos esquecer quem estava desde o começo, com 
todas as dificuldades do pequeno comércio. Estamos crescendo e 
todo mundo quer vir, todo mundo quer aproveitar o crescimento. 
Isso é ótimo, porque a cidade precisa crescer.”

“Sou filho daqui, nasci 
nessa terra. É uma cidade 
querida, abençoada, todo 
mundo se dá bem nesse lugar. 
As pessoas são parceiras, são 
amigas. Se você tiver com 
uma dificuldade, a comuni-
dade, os vizinhos te ajudam, 
se envolvem com o seu pro-
blema. Se você mora numa 
cidade grande as pessoas 
nem conhecem seus vizinhos 
de porta. Aqui, as pessoas se 

unem e mostram acima de 
tudo o seu valor de cidadão. 
Ao invés de fazer a pergunta 
por que eu faço isso, a gente 
sempre tem que perguntar 
para que e para quem eu 
estou fazendo isso. Para que 
eu possa ser melhor, para que 
eu possa entender melhor as 
outras pessoas da sociedade. 
Para que eu possa receber me-
lhor as pessoas e seja melhor 
recebido. Quando eu pergun-

to por que eu uso a mente, 
mas quando em uso para 
que eu uso a consciência, e a 
nossa consciência é limpa. É 
aqui que estou criando meus 
filhos, é aqui que minha famí-
lia vive e é por essa cidade que 
eu vou lutar. Eu quero que 
todos os administradores que 
passarem pela cidade pensem 
em elevar nossa cidade, para 
o desenvolvimento e para o 
bem estar social.”

no aniversário de 55 anos de Ilhota, o jornal Cruzeiro 
do Vale conversou com o presidente da Câmara de 

Vereadores, francisco domingos. Vereador pela quinta 
legislatura e na terceira como presidente, Chico Caroço – 

como é popularmente conhecido na comunidade – falou 
sobre a cidade, o crescimento, as diferenças políticas e 

por que acha Ilhota uma cidade especial.

É aqui que meus filhos vão crescer
ENTREVISTA PRESIDENTE DA CÂMARA

local privilegiado
“Com a conclusão da ponte, Ilhota vai dar um salto muito grande. 

Essa ponte não é de partido algum, não é do prefeito anterior, nem 
desse prefeito e nem vai ser da Câmara ou somente de Ilhota. A ponte 
é para o Vale, e vai impulsionar o crescimento de toda a região. Com 
essa ponte, nosso município vai ganhar muito. Entendo que os gran-
des empresários não querem investir mais nos grandes centros, com o 
trânsito cada vez mais complicado, dificuldade de acesso, problemas 
de mobilidade. Eles querem instalar suas empresas em lugares mais 
sossegados, mas que tenham boa estrutura. Estamos numa localiza-
ção privilegiada, a 20 minutos de dois portos, em Itajaí e Navegantes, 
a 20 minutos de um aeroporto, a meia hora de uma das cidades mais 
famosas do país, que é Blumenau em virtude da Oktoberfest e a meia 
hora das mais belas praias de Santa Catarina. Ilhota tem uma geografia 
abençoada por Deus, e tudo vai depender de como vai se portar essa 
ou aquela administração. Acredito que todos que aqui passaram e que 
ainda vão passar querem o melhor para a cidade. O problema é que 
muitas vezes, por picuinhas partidárias em que as pessoas misturam, 
as coisas não andam. Eu sempre digo que eu sou do meu partido, de-
fendo o meu partido e vou brigar por ele até o fim. Mas acima de tudo 
eu tenho a minha cidade.”
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Cruzeiro do Vale – Qual é a sensa-
ção de viver o primeiro aniversário 
da cidade na condição de prefeito 
de Ilhota?

Daniel Bosi – É algo diferente. Você 
comemorar o aniversário do município como 
cidadão comum é uma coisa, mas você ser 
responsável por organizar uma festa que 
envolve todas as pessoas do município. Mas 
estamos muito felizes, muito contentes, 
batalhamos bastante para que essa festa se 
realizasse, o município hoje faz 55 anos em 
constante desenvolvimento, isso é muito 
importante. Tivemos muitas atrações esta 
semana, a escolha da Miss Ilhota Talita 
Oliveira, tivemos o circo-teatro Biriba, show 
sertanejo com o Rogério Dourado, música 
gospel, enfim, é uma festa voltada para toda 
a família.

Cruzeiro do Vale - No que diz 
respeito às questões político-admi-
nistrativas e até econômicas, qual o 
momento que Ilhota vive nesses 55 
anos?

Daniel Bosi – Ilhota está em constante 
desenvolvimento, o que já vem acontecendo 
há algum tempo. O setor têxtil, moda íntima 
e praia vem crescendo, a agricultura também 
vive um bom momento, estamos investindo 
na área do turismo, tentando buscar o parque 
náutico, o turismo ecológico, fortalecer o 
turismo de compras. O momento de Ilhota é 
muito bom. Iniciamos uma gestão com vários 

problemas administrativos, estamos solucio-
nando esses problemas, posso dizer que não 
entramos em 2013 ainda, infelizmente, visto 
que estamos finalizando a prestação de con-
tas de 2012 ainda, e assim que entrarmos em 
2013 muita coisa vai acontecer. Mas a parte 
administrativa nós já estamos organizando, 
peço que o povo tenha paciência, mas que 
tudo vai dar certo.

Cruzeiro do 
Vale – O senhor 
fala em cresci-
mento. Pratica-
mente todas as 
cidades catari-
nenses, até pelo 
momento eco-
nômico que San-
ta Catarina vive, 
também passam 
por um cresci-
mento.  I lhota 
cresce na média 
ou acima da mé-
dia?

Daniel Bosi - O crescimento de Ilhota 
está na média. Acredito que a partir desse 
ano até os próximos 5, 6 anos, Ilhota vai 
crescer acima da média. Estamos localizados 
em uma região muito importante economi-
camente, estamos próximos de cidades-polo, 
como Itajaí e Navegantes, com os dois maio-
res portos do Estado, Brusque e Blumenau, 

e também Balneário Camboriú, pela questão 
do turismo. Estamos cercados por cidades 
importantes. Naturalmente o município vai 
acabar tendo que agregar toda essa parte de 
indústrias e de turismo pra poder dar suporte 
a todas essas cidades. Acredito que Ilhota 
nos próximos 10 anos vai ter um crescimento 
acima da média.

Cruzeiro do 
Vale – Politica-
m e n t e  c o m o 
está sua relação 
com a  comu-
nidade? A co-
munidade tem 
procurado a ad-
ministração? A 
administração 
tem ido ao en-
contro da popu-
lação?

Daniel Bosi – 
Nosso modelo de 
gestão dá muita 
autonomia aos se-

cretários, que estão em constante contato 
com a comunidade, fazendo reuniões, com 
a secretaria de Agricultura, de Turismo, In-
dústria e Comércio, a parte de Obras e Trans-
portes, estamos em constante contato com 
a população. Atendo todas as pessoas em 
meu gabinete, das 7h da manhã às 10h da 
noite, chego a receber de 200 a 300 pessoas 

por semana, tentando resolver os problemas 
de cada um, tentando ouvir a comunidade e 
principalmente explicar a situação para todos. 
Estou agora programando visita aos bairros, 
às associações de moradores, para verificar 
o que precisam.

Cruzeiro do Vale – O que na sua 
opinião faz de Ilhota uma cidade 
especial?

Daniel Bosi – Ilhota é uma cidade es-
pecial pela sua população, pelas pessoas que 
aqui vivem, e Ilhota já provou isso quando 
passou por uma tragédia e no momento mais 
difícil houve uma união ímpar. O Braço do 
Baú é uma região que, embora não tenha 
recebido ajuda, se reergueu com a força de 
trabalho das pessoas que moram lá. Elas se 
uniram para reconstruir um bairro indepen-
dente do poder público. Isso mostra que as 
pessoas que vivem aqui são especiais, elas 
gostam do município, são ordeiras, querem 
fazer com que o município cresça, a gente 
sente isso quando olhamos nos olhos das 
pessoas, que elas gostam da cidade, é por 
isso que Ilhota é especial, pelas pessoas que 
aqui vivem.

Confira a entrevista completa no 
portal Cruzeiro do Vale. www.cruzei-
rodovale.com.br

21 DE JUNHO DE 2013| |05

Ilhota é especial 
pelas pessoas que 
aqui vivem

ENTREVIsTA DANIEl ChRIsTIAN BOsI

Prefeito Daniel Christian Bosi fala de planejamento, pede paciência para os atos de governo e diz que a cidade é especial pela força e pela garra de sua gente

“Nosso modelo de 
gestão dá muita 
autonomia aos 

secretários, que 
estão em constante 

contato com a 
comunidade.”

saNDrO galarça
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Vocação para o turismo
ALVO DO DESENVOLVIMENTO

Ilhota completa 55 anos com reconhe-
cida evolução e preocupação em investir 
nos setores que mais beneficiam a eco-
nomia da cidade. Neste contexto, o setor 
turístico ganha espaço e se desenvolve. 
Em Ilhota, o maior volume de visitantes 
é atraído, principalmente, pelo turismo 
de compras em consequência do grande 
número de lojas de lingerie e moda praia. 
Entretanto, a cidade conta com diversos 
outros atrativos que podem chamar a 
atenção de muitos turistas, além de pos-
suir e ideias e projetos para que este setor 
se expanda ainda mais.

De acordo com o secretário de Turismo, 
Altamir dos Santos, o Parque Ecológico do 

Morro do Baú, as lojas de moda praia 
e lingerie, os pesque-pagues e cascatas 
são algumas das atrações oferecidas aos 
turistas. “Temos muitos projetos a serem 
desenvolvidos em breve para melhorar 
este setor em nossa cidade e sabemos 
que será possível realizá-los”, destaca. Um 
destes projetos é o Parque Náutico voltado 
à prática de esportes nas águas do rio 
Itajaí-Açu, com recreação e lazer.

“Já estamos unindo forças aos políticos 
para conseguir uma emenda parlamentar 
que possibilite a execução do Parque Náu-
tico. Acredito que em novembro ele estará 
funcionando e trazendo muitos turistas à 
cidade”, revela. Outro grande plano da 

gestão atual é investir em uma pista de 
parapente e um mirante, já que há em 
Ilhota um instrutor de voo para ajudar 
nesta prática.

Embora a equipe da secretaria de Tu-
rismo queira investir em novas atrações, 
há a consciência de que o turismo de 
compras em Ilhota, tão reconhecido na 
região, precisa ser mantido e ampliado. 
“Este é o nosso forte e vamos trabalhar 
para melhorá-lo ainda mais. Começare-
mos divulgando esta questão nas cidades 
vizinhas que recebem grande quantidade 
de turistas anualmente através de vídeos, 
campanhas e materiais publicitários”, 
explica Altamir.

Com reconhecido potencial 
para atrair compradores e 

visitantes, município define ações 
estruturais que exigem atenção e 

investimento

Morro do Baú Inovação constante

O Parque Ecológico do Morro do Baú, local reconhecido pelas suas belezas 
naturais, é um dos pontos a ser trabalhado com prioridade nesta atual gestão. 
Devido à catástrofe de 2008, o local esteve interditado por alguns anos, mas 
hoje está novamente aberto ao público. “Ainda há alguns problemas a serem 
resolvidos, mas já temos um destino para o Parque Ecológico, que com certeza 
atrairá muitas pessoas”, afirma Altamir. No local, existe hoje um restaurante 
aberto ao público, sendo que os visitantes também podem realizar trilhas.

O secretário destaca que o turismo, como toda atividade econômica, está 
em constante transformação e atrás de novidades. Para Altamir, é preciso 
criar novas opções de lazer e continuar a desenvolver as já existentes, apro-
veitando tudo que o município pode oferecer. “Sabemos das dificuldades 
encontradas em Ilhota neste setor. Por exemplo, temos apenas uma pensão 
para acomodar o turista e poucos restaurantes”. Para melhorar esta questão, 
a secretaria, em parceria com um empresário do município, pretende investir 
em um Hotel Fazenda, o primeiro da cidade.
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Uma das conquistas mais esperadas pelo povo de Ilhota, 
a Ponte da Saudade, começa a tomar forma e a empolgar 
a população da cidade, que enfim terá uma ligação direta 
entre as margens direita e esquerda. A estrutura permitirá 
mais facilidade no deslocamento de moradores de todo o 
Vale e contribuirá para o desenvolvimento econômico da 
cidade, com uma relação mais dinâmica e segura entre 
setores como a agricultura pujante das regiões dos Baús e 
o comércio das margens da rodovia Jorge Lacerda.

Em construção desde fevereiro de 2010, a obra da 
Ponte da Saudade sofreu com a burocracia e esteve parada 
durante alguns meses, mas desde o final do ano passado 
apresenta ritmo constante. Atualmente, todos os pilares 
em terra já estão instalados e, nos próximos dias, uma 
balsa irá auxiliar na fixação dos quatro pilares no fundo 

do rio Itajaí-Açu. Cerca de 60% das vigas que irão fazer a 
ligação horizontal entre os pilares, servindo de base para 
o pavimento, já estão prontas no canteiro de obras e 
aguardam a instalação.

Segundo o cronograma total das obras, até maio 22% 
das obras estavam concluídos, segundo a Prefeitura de 
Ilhota, índice que deve aumentar bastante nos próximos 
anos. O prazo estimado de conclusão atualmente é para 
setembro de 2014. Segundo o secretário de Transportes 
de Ilhota, Antônio Carlos Russi, o Toninho, reuniões quin-
zenais discutem o trabalho com os engenheiros e traçam 
prognósticos para as próximas etapas. “A empresa está 
com os trabalhos estão a todo vapor, não houve mais 
problemas com convênio, então o otimismo é muito 
grande”, destaca.

Recursos

Histórico da obra

Construção considerada 
vital para o desenvolvimento 

da cidade começa a tomar 
forma e aumenta expectativa 

da população ilhotense

Os recursos para a obra da Ponte 
de Ilhota são divididos com 20% de res-
ponsabilidade do governo do Estado e 
80% via governo federal, por intermédio 
do Ministério da Integração Nacional. 
Segundo o secretário de Administração 
de Ilhota, Fernando Neves, a verba da 
esfera estadual está em dia e os recursos 
nacionais teriam tido o empenho pro-
metido pela presidente Dilma Rousseff 
em uma reunião com o governador 
Raimundo Colombo, quando foi apre-
sentado um ofício reforçando a impor-
tância da verba para a obra, considerada 
vital para o município.

Segundo o secretário de Transpor-
tes, a expectativa para os próximos me-
ses é de que o trabalho seja acelerado. 
“Na margem esquerda os trabalhos 
já estão bastante adiantados, com a 
pavimentação de parte dos acessos. 
O número de funcionários e o traba-
lho desenvolvido pela nova empresa 
responsável pela obra têm agradado. 
Nossa expectativa realmente está muito 
grande”, ressalta.

Em agosto de 2008, o edital de licitação da 
obra da Ponte de Ilhota foi publicado no Diário 
Oficial do Estado. Em junho de 2009, sete em-
presas participaram de uma visita técnica. Em 
agosto do mesmo ano, o projeto apresentado 
pela empresa JM Terraplanagens e Construções, 
de Brasília, venceu a licitação para a construção 

da ponte. Em novembro de 2009 foi assinada a 
ordem de serviço e em fevereiro de 2010 as obras 
começaram. Um ano depois, os trabalhos tiveram 
interrupção devido a um impasse jurídico entre 
Deinfra e Dnit.

Em 2012, após os trabalhos de terraplanagem, 
a JM Terraplanagens desistiu da obra e a Setep 

Construções, de Criciúma, segunda colocada na 
licitação, assumiu a sequência dos trabalhos, que 
tiveram ritmo intensificado desde o início deste 
ano. Ao todo, a estrutura terá 2,4 quilômetros de 
extensão e deve receber fluxo estimado de 5 mil 
veículos por dia. No total, a obra está orçada em 
R$ 32,5 milhões.

fOTOS: jeAN LAuRINdO

Uma ligação com o progresso
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Melhorias na rodovia

21 DE JUNHO DE 2013| |09

arqUivO/cv
Quando se fala no trânsito de Ilho-

ta, o fluxo de veículos na rodovia Jorge 
Lacerda acaba sendo um dos principais 
assuntos em função do alto número 
de carros que passa pelo trecho e pelo 
reflexo que isso causa ao comércio da 
cidade. O secretário de Administração, 
Fernando Neves, revela que o Dnit já 
anunciou um projeto de revitalização 
da rodovia entre Itajaí e Gaspar, o que 
deve favorecer o município.

Nessa obra de revitalização, a Pre-
feitura de Ilhota pretende solicitar a 

instalação de faixas elevadas no trecho 
do Centro de Ilhota. “Temos muitos 
pedestres que circulam pelo comércio 
e o próprio número de veículos que 
para nas nossas lojas para fazer com-
pra, então é preciso criar formas não 
de parar o trânsito, mas de reduzir a 
velocidade dos carros neste trecho”, 
argumenta Neves.

Os semáforos instalados próximos 
à entrada para a Prefeitura de Ilhota 
permanecem desligados. O secretário 
explica que a ideia era que eles só pas-

sassem a funcionar após a conclusão 
da pavimentação das ruas no entorno 
da Prefeitura, que ainda não foram 
concluídas. As obras de pavimentação 
deste trecho estão paradas desde se-
tembro do ano passado devido a difi-
culdades no pagamento, mas, segundo 
Neves, a liberação de dois convênios 
totalizando pouco mais de R$ 440 
mil deve permitir o reinício das obras 
nos próximos dias. “Após a conclusão 
destas obras vamos avaliar a verdadeira 
utilidade dos semáforos”, destaca.

Além da obra da Ponte do Vale, a 
secretaria de Transportes também vem 
trabalhando na manutenção de ruas, 
principalmente no interior do muni-
cípio, que exigem trabalho constante 
para não prejudicar os moradores, seja 
pela dificuldade no trânsito de veículos 
ou pela questão da poeira e da lama 
em frente às residências.

Toninho Russi argumenta que a 

pasta encontra uma dificuldade nes-
ses primeiros meses de atuação em 
função de atuar com o orçamento 
aprovado pela gestão anterior e pela 
situação encontrada no início do ano, 
com máquinas danificadas ou sem 
a devida manutenção. Ainda assim, 
ele aponta que os trabalhos estão se 
concentrando em atividades como 
patrolamento de estradas e cuidados 

com as vias secundárias do município. 
“Ainda não conseguimos macadami-
zar as estradas, que é nossa próxima 
prioridade, mas acreditamos que 
isso ocorrerá num futuro próximo”, 
destaca.

Além disso, obras como drenagem 
e preparação de vias para receber 
pavimentação são elencadas como as 
prioridades da secretaria.

Ponte da Saudade é considerada 
prioridade, mas trabalho se 

estende às vias secundárias do 
municípios e preparação para 
pavimentação está na lista de 

ações planejadas

Manutenção de vias no alvo das atenções
INFRAESTRUTURA DOS BAIRROS
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O que já aconteceu

Programação

Aniversário

Abertura

Concurso

Gospel

Poesia

Diversão

Nesta sexta-feira, 21, dia em que Ilhota comemora 55 anos, as atrações 
especiais acontecerão durante todo o dia. Já no início da manhã, às 8h, 
acontece a 1ª Corrida Rústica, na Praça Municipal, localizada no Centro. 
Às 12h, será realizado o almoço com o artista Beto Bailanta, no Campo 
Municipal. No mesmo local acontecerá, às 14h, a tarde dançante da 
terceira idade, que contará com a apresentação do Grupo Novo Embalo. 
Para encerrar este dia festivo, às 19h30 será realizada a Abertura Oficial 
das Festividades, marcada pelos shows de Chiquito e Bordoneio, Banda 
Cavalinho e Marcelo San.

A Abertura da Semana do Município aconteceu no último domingo, 
16, e contou com a apresentação da Orquestra de Acordeon de Brusque. 
O evento foi realizado na Igreja Nossa Senhora da Glória.

Na terça-feira, 18, um grande concurso reuniu centenas de pessoas no Campo 
Municipal. O Concurso Miss Ilhota voltou a ser promovido na capital da lingerie e 
moda praia, após mais de 10 anos. A vencedora foi Talita Oliveira, que representará 
a beleza da cidade em diversos eventos.

Na noite desta quinta-feira, 20, a comunidade de Ilhota seguiu para o 
Campo Municipal para conferir um show nacional. A cantora gospel Cristina 
Mel subiu ao palco para emocionar e animar os participantes.

Na segunda-feira, 17, foi a vez dos artistas 
ilhotenses e alunos mostrarem seu talento. O 1º 
Concurso de Poesia – Valorizando nossa gente 
aconteceu na Biblioteca Municipal Alive Francisco 
Bittencourt e reuniu dezenas de pessoas apaixona-
das pela poesia.

O Campo Municipal foi novamente o local escolhido para a apresenta-
ção do Teatro Biriba na quarta-feira, 19. Centenas de pessoas participaram 
e se divertiram, sendo que logo após o cantor Rogério Dourado subiu ao 
palco para encerrar mais um dia de atrações.

Shows
Assim como no dia anterior, a programação especial de aniversário de 

Ilhota começa logo pela manhã no sábado, 22. A partir das 10h, ocorre um 
passeio náutico no Rio Itajaí-Açu. Já às 16h, a Banda Sejah Reggae Music 
e Billy Nuggets sobem ao palco do Campo Municipal para se apresentar. 
Bianca Lins, Maria Fumaça, Zé Marcos e Gustavo, Leandro e Evandro e Juliano 
Santos realizam seus shows a partir das 19h30.

Festa dos Amigos
Para encerrar a semana de comemorações será rea-

lizada a já tradicional Straat Fest, a Festa dos Amigos. O 
evento inicia às 9h e segue até às 17h. Cerca de 4 mil 
pessoas são esperadas para esta divertida festa.
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Eventos marcam o
aniversário de 55 anos de Ilhota

COMEMORAÇÕES

Animação, diversão e muita festa é o que não falta em Ilhota. Na semana em que o município completa 55 anos de 
emancipação política, a Prefeitura preparou uma extensa programação para atingir os mais variados públicos e valorizar 
os talentos municipais e regionais. As atrações tiveram início no domingo, 16, e seguem até este domingo, 23. O ponto 
alto da programação ocorre nesta sexta-feira, 21, quando se comemora o aniversário de Ilhota. Neste dia, haverá diversas 
atrações, além de uma surpresa especial para o público. Todos os eventos são gratuitos. 

Atrações variadas contemplam 
desde concurso de beleza, 

passando por shows até a festa 
dos amigos, no domingo, dia 23

DIvuLGAçãO

FOTOS: DIvuLGAçãO
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Parque 
Industrial

Outra ação da secretaria de 
Indústria e Comércio está ligada ao 
Parque Industrial de Ilhota. Desde o 
início do ano os responsáveis pela 
pasta buscam informações com 
as 15 empresas beneficiadas com 
terrenos na localidade e tentam dar 
condições de instalação para essas 
companhias. Até agora, de acordo 
com o secretário, a Prefeitura já fez 
um projeto com a divisão dos lotes 
do parque industrial e já encaminhou 
a instalação de energia elétrica. “É 
importante oferecer essa infraestru-
tura para permitir a instalação das 
empresas, que vão gerar trabalho 
e renda no município e também 
contribuir com a arrecadação do 
município”, esclarece Benassi.

Mesmo com o momento positivo, 
há vários pontos a serem aprimorados, 
capazes de abrir caminho para uma 
expansão ainda maior do comércio da 
capital catarinense da moda íntima e 
moda praia. A estrutura para atender os 
visitantes são alguns dos pontos desta-
cados. “Não temos muitos restaurantes, 
acomodações para turistas, estamos 
tendo alguns problemas inclusive com 
falta de estacionamento próximo às lojas. 
Isso precisa de atenção. Mas um ponto 
que nos tranquiliza é saber que a atual 
administração já reconheceu esses pro-
blemas e prometeu trabalhar em busca 
de soluções”, afirma Maria Liliane.

Entrave do desenvolvimento em boa 
parte do mercado nacional, a dificuldade 
para encontrar mão de obra também é 
um ponto com o qual o segmento tem 
que lidar. “Hoje sobram vagas para as 
mulheres e faltam vagas para os ho-
mens”, contextualiza Benassi. Para driblar 
esta dificuldade, o município conseguiu 
trazer um curso de costura industrial, 

que deve iniciar as aulas em 5 de agosto. 
Cerca de 40 máquinas de costura já estão 
no município para compor o laboratório 
de aulas práticas.

No entanto, as demandas não são su-

ficientes para afastar a confiança da líder 
da Aciil no bom momento do comércio. 
“Até a moda verão estaremos ainda mais 
organizados. Acredito que a região irá se 
surpreender”, aposta.
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Bom momento no comércio
SETOR ORGANIZADO

Um dos principais responsá-
veis por comandar a economia 
da cidade, ao lado da agricultura 
e das fábricas de móveis rústicos, 
em fase de expansão, o comércio 
de Ilhota atravessa momento de 
franco otimismo. Após um perí-
odo de relativo distanciamento 
entre os comerciantes, a categoria 
voltou a se aproximar e a discutir 
o desenvolvimento do comércio 
local de forma coletiva, com base 
em ideias e experiências de outras 
cidades.

Um dos instrumentos que 
possibilita esse intercâmbio entre 
os empresários é a ação do pro-
grama Nova Economia, do Sebrae 
de Santa Catarina. A presidente 
da Associação Comercial e Empre-
sarial de Ilhota, Aciil, Maria Liliane 
Ferracioli, confirma o otimismo 
com o momento e reforça que o 
apoio do Sebrae tem mobilizado 
novamente os comerciantes em 
favor do desenvolvimento do 
setor, enxergando no concorren-
te um aliado para alcançar esse 
desafio.

“Já participamos de algumas 
missões empresariais. A últimas 
delas foi no Salão Moda Brasil, 

agora na metade de junho. Isso 
nos deixou muito orgulhosos da 
qualidade da indústria de Ilhota. 
Vimos que podemos divulgar 
com tranquilidade o que é feito 
aqui porque há o mesmo nível de 
qualidade do que é produzido em 
outros lugares”, argumenta.

O secretário de Indústria e 
Comércio de Ilhota, Jean Carlos 
Benassi, explica que o programa 

Nova Economia tem ajudado os 
comerciantes a buscarem referên-
cias de modelos para implantar 
em Ilhota. Em maio, 25 comer-
ciantes ilhotenses participaram 
de uma missão empresarial em 
Juruaia, em Minas Gerais (foto), 
reconhecido polo da moda íntima 
mineira.

A visita ajudou a conhecer 
melhor a estrutura de negócios 

da cidade, que conta com diferen-
ciais como uma central única de 
compras, que obtém descontos 
em matérias-primas e em ações 
de publicidade, que ocorrem até 
mesmo em veículos de alcance 
nacional. “Os empresários ficaram 
encantados e viram totais condi-
ções de repetir e aprimorar essa 
experiência em Ilhota”, explica o 
secretário.

Apoio de 
instituições como 

o Sebrae causa 
otimismo e permite 

planejar passo a 
passo a expansão 

das lojas

Onde melhorar
dIvuLgAçãO

jeAN LAurINdO
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Gargalo em Gaspar Eventos voltam à mira

Na contramão dos fatores positivos estão 
dificuldades como a mão de obra, obtida por 
um custo maior em Ilhota do que em outras 
regiões do país. Mas uma das principais 
preocupações dos comerciantes de Ilhota é, 
curiosamente, o trânsito de Gaspar. Segundo 
o estilista, as lojas tiveram recordes de vendas 
em 2009, mesmo com o saldo negativo da 
catástrofe de 2008, 2010 e 2011. Desde que 

a reforma da Ponte Hercilio Deeke iniciou, 
no entanto, em 2011, o impacto nas vendas 
tem sido significativo. “Muitos clientes fa-
lam que fogem do trânsito de Gaspar e, por 
isso, acabam não passando por Ilhota. Isso 
até pressionou o poder público a buscar a 
construção da Ponte de Ilhota. Vejo que se 
Gaspar se estruturasse melhor toda a região 
teria muito a ganhar”, constata.
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Lojas atentas ao consumidor
MODA ÍNTIMA E MODA PRAIA

Aumento no número de 
visitantes, estímulo ao consumo, 
investimento em divulgação. 
Esse é o cenário que impulsio-
na os negócios na maior parte 
das lojas de Ilhota. A Gabriely 
Lingerie, fundada há 22 anos e 
considerada uma das maiores 
representantes do segmento, 
é um dos exemplos. A empresa 
atua tanto na produção das 
peças de moda íntima e moda 
praia quanto na comercializa-
ção dos produtos, em espaço 
diferenciado que atrai amplo 
número de clientes.

O estilista e responsável pelo 
marketing da Gabriely, Rodrigo 
Filiponi, confirma a tese dos 
representantes das entidades 
e do poder público e esclarece 
que o comércio vive um bom 
momento. “A parceria com o 
Sebrae tem unido os empresá-
rios e reestruturando um pouco 
o setor, que estava meio afasta-

do”, confirma.
Acima disso, ele destaca ou-

tras ações que têm contribuído 
para o cenário de evolução nos 
negócios das lojas ilhotenses. O 
fato de estar localizado estra-
tegicamente no caminho para 
o litoral permitiu que a cidade 
passasse a entrar no roteiro de 
quem se dirige às praias catari-
nenses – destino, aliás, procura-

do com muito mais intensidade 
mesmo nos finais de semana de 
estações como outono e inver-
no. As férias de julho são outro 
período em que, segundo Rodri-
go, principalmente as mulheres 
aproveitam para dar uma volta 
em Ilhota e fazer compras.

Além disso, ele revela que 
as lojas estão investindo muito 
em divulgação, com ênfase em 

especial nas redes sociais. “O 
Facebook, por exemplo, tem 
sido uma ferramenta muito 
importante e que o comércio já 
aprendeu a usar. Às vezes faze-
mos sorteios de algum conjunto 
para quem acompanha nossas 
publicações e a repercussão é 
sempre muito positiva. Real-
mente ajuda muito”, confirma 
Rodrigo.

A intenção dos líderes do comércio ilhotense é 
aproveitar o bom momento do segmento para resga-
tar a tradição na realização de eventos, que em anos 
anteriores permitiram o crescimento dos negócios das 
lojas da cidade. Para o próximo ano, em março deve 
ocorrer um outlet, com promoções e ofertas para atrair 
clientes de diversas cidades. Já no segundo semestre, 
possivelmente em julho ou setembro, está prevista a 
volta de uma feira de moda íntima e moda praia, nos 
moldes da Delamip, que movimentou o município até 
2009. “A ideia é apostar em eventos que possam divulgar 
ainda mais nossos produtos e atrair mais clientes para 
conhecer o que o comércio e a cidade têm a oferecer”, 
ressalta o secretário.

Localização e adesão 
a ferramentas 

como o Facebook 
são estratégias 

responsáveis por 
fortalecer o comércio

JEaN LaUriNDO

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



A comunidade de Ilhota 
tem à sua disposição diversas 
atividades culturais e de lazer, 
promovidas pela Fundação 
Cultural do município, que 
está atenta às necessidades 
de toda a população. Desde 
que iniciou os trabalhos, a 
superintendente de Cultura, 
Ana Lúcia Dalcastagne, e 
toda a equipe da Fundação 
Cultural passaram a priorizar o 
incentivo à leitura, a realização 
de eventos culturais e a oferta 
de cursos. Além disso, a eles 
já possuem muitos planos 
que devem ser colocados em 
prática em breve.

De acordo com Ana Lúcia, 
o município de Ilhota está 
trabalhando em práticas de 
leitura, para que a comunida-
de passe a visitar com mais fre-
quência a Biblioteca Municipal 
Alice Francisco Bitterncourt. 
“Neste primeiro momento, 
vamos destacar, principal-
mente, as questões literárias, 
realizando ações que tragam 
os alunos das escolas e toda a 
comunidade em geral para a 
nossa biblioteca, pois sabemos 
que isto é de extrema impor-
tância para o desenvolvimento 

da cidade”, destaca.
Até o momento, a Funda-

ção Cultural já realizou alguns 
eventos literários abertos à co-
munidade e pretende continu-
ar promovendo estas ações. O 
projeto “Mamãe, você lê para 
mim?”, que possibilita que os 
alunos levem semanalmente 
livros para casa, também é um 
dos muitos trabalhos criados 
e desenvolvidos pela equipe 
da Cultura com foco na leitu-
ra. “Também organizamos o 
primeiro Recital de Poesias de 
Ilhota, um evento marcante 

que pretendemos continuar 
realizando”.

Outro trabalho desenvolvi-
do pela Fundação Cultural de 
Ilhota, que deve ser ampliado 
em breve, são os cursos aber-
tos à comunidade. Hoje, a 
fundação oferece cursos de 
artesanato, música e fotogra-
fia, sendo que todos estão 
sendo bem aproveitados pelos 
moradores. “Já percebemos 
também a necessidade de 
criar um curso de teatro”, 
afirma a superintendente de 
Cultura. Trazer mais eventos 

culturais gratuitos para a co-
munidade de Ilhota também 
é prioridade para a Fundação 
Cultural do município, além 
de sempre buscar parcerias 
com as escolas para que os 
trabalhos desenvolvidos se-
jam ainda melhores. “O mais 
interessante de tudo isso é o 
fato de a comunidade abraçar 
todas as nossas ideias. Todos 
estão sendo muito recepti-
vos e participativos em cada 
projeto que desenvolvemos 
e isso é essencial”, ressalta 
Ana Lúcia.

|ILHOTA 55 ANOS14|

Universo cultural ativo em Ilhota
LAZER E CONHECIMENTO

Preservar a história
Outro ponto priorizado pela Fundação Cultural 

de Ilhota é a preservação da história da cidade e 
de seu povo. Em fevereiro, a equipe da fundação 
deu início ao projeto “Ilhota anos depois”, que 
pretende formar uma espécie de arquivo histórico 
fotográfico da cidade e, ao mesmo tempo, traçar 
um comparativo entre como o município está hoje 
e como estava em décadas passadas. “A história 
da cidade merece ser lembrada e este é o nosso 
objetivo. Também temos vontade de inaugurar um 
Museu em Ilhota, mas esta é uma ideia que ainda 
precisa ser trabalhada”.

fOTOS: dIvuLgAçãO
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Sábado Saudável

|ILHOTA 55 ANOS16|

Mesmo com dificuldades 
como falta de medicamentos 
na farmácia básica encontra-
das no início do trabalho, Keka 
garante que agora a saúde 
tem proporcionado uma boa 
impressão à população. Uma 
das ações adotadas para pro-
porcionar essa sensação e 
ampliar a oferta de serviços 
de saúde aos moradores foi o 
programa Sábado Saudável. 
A iniciativa consiste na mo-
bilização de toda uma estru-
tura de saúde, com pediatra, 
enfermeiro e profissionais 
especializados para fazer aten-
dimentos e ações preventivas 
nos bairros de Ilhota.

A primeira edição do Sá-
bado Saudável ocorreu no dia 
25 de maio, no Braço do Baú, 
e registrou 483 atendimentos. 

O próximo será realizado no 
dia 29, no bairro Pocinho. “A 
população realmente apro-
vou. Os bairros estão até se 

mobilizando e pedindo para 
que o programa chegue logo 
até as localidades”, ressalta o 
secretário.

Toda cidade que alcança uma marca 
como 55 anos de história precisar estar 
bem servida de serviços em áreas primor-
diais para a vida da comunidade, como 
educação e saúde. No caso de Ilhota não 
é diferente. Considerada calcanhar de 
Aquiles das administrações públicas, a 
saúde vem sendo conduzida com foco na 
presença de especialistas e no acompanha-
mento mais próximo dos moradores.

O secretário de Saúde de Ilhota, 
Amarildo Laureano, o Keka, conta que o 
município fez contratações neste início de 
ano e atualmente conta com 13 médicos 
contratados, entre ortopedistas, cardiolo-
gistas, pediatras, ginecologistas e clínicos 
gerais. Atualmente a pasta é responsável 
por cinco postos de saúde – quatro na 
margem esquerda e um na área central 
da cidade, na margem direita.

Cada unidade conta com duas equi-
pes do programa Estratégia de Saúde da 
Família, com exceção do posto central, 
que tem três. Um posto de saúde ainda 
está em construção na região das Minas e 
outro no bairro Boa Vista. “Nossa meta de 
atuação tem sido fazer com que os pacien-
tes sejam bem atendidos, até mesmo com 
uma forma de tratamento mais simpática 
e humana”, afirma o secretário.

Os desafios da saúde
LAZER E CONHECIMENTO

Reforço no número de 
médicos e na estrutura das 

unidades surge como forma 
de acompanhar o próprio 

crescimento ilhotense

Prioridades
Para conseguir manter a saúde em níveis 

satisfatórios para a população algumas ações são 
tratadas como prioridade para os próximos perío-
dos da gestão no setor. Entre elas estão a criação 
de núcleos de saúde de idosos, dos homens e de 
um Centro de Atendimento Psicossocial, Caps, 
que deve ser montado em conjunto com Luís 
Alves. “Já conseguimos implantar um Núcleo de 
Apoio ao Estratégia de Saúde da Família, que 
oferece fisioterapeuta, nutricionista e demais 
profissionais para dar suporte ao atendimento 
feito às famílias, mas esses temas, juntamente 
com a conclusão da reforma no posto de saúde 
central e a ampliação da farmácia, são os desafios 
mais urgentes”, antecipa.

ARquIvO/cv
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A Secretaria também apostou em um programa de esportes que oferece a prática de 10 modalidades 
gratuitamente para os estudantes (foto). Logo no início as turmas registraram 900 matrículas, o que 
demonstrou para a necessidade da oferta ligada a essas atividades físicas. Uma quadra de esportes 
também está sendo construída na Ilhotinha e o município ainda pretende buscar recursos para erguer 
um colégio na região do Baú.

Na área de construções, novas creches também fazem parte do planejamento, já que hoje o 
município tem cerca de 200 crianças esperando por vagas na educação infantil. Uma comissão de 
professores foi montada recentemente com o intuito de elaborar um plano de carreira para a categoria. 
Uma proposta de reajuste salarial também está em fase de conclusão e deve ser enviada à Câmara 
de Vereadores em breve. “Estamos conseguindo fechar o quadro de professores porque as propostas 
estão sendo atrativas para os profissionais”, assegura o secretário.

Onde se constrói o amanhã
SISTEMA EDUCACIONAL

Desde o início do ano alunos 
da rede municipal de Ilhota convi-
vem com uma novidade na rotina 
em sala de aula: o sistema positivo 
de ensino. O modelo consiste em 
material didático diferenciado, 
com ferramentas tecnológicas e 
adicionais como aulas de reforço, 
capacitação para professores e 
reforço no ensino de inglês.

O secretário de Educação de 
Ilhota, Airton Corrêa, conta que 

a entrada da Rede Positivo trouxe 
mais qualidade à educação públi-
ca porque os alunos ganham a 
apostila e podem complementar 
em casa o aprendizado obtido 
em sala de aula. “Temos também 
um site educacional onde os 
alunos podem ter acesso a mais 
conteúdo sobre os temas vistos 
nas aulas”, detalha.

O sistema positivo foi uma 
das mudanças adotadas desde o 

início do ano na área educacional. 
Uma das experiências realizadas 
envolve a presença de duas pro-
fessoras nas turmas da 5ª e da 8ª 
série de três escolas municipais. A 
ideia é que as duas profissionais 
possam oferecer mais atenção 
aos alunos. “Vamos avaliar os 
primeiros resultados dessa inicia-
tiva agora em junho “, informa o 
secretário. Aulas de reforço em 
português e matemática também 

estão sendo oferecidas.
Com o objetivo de incentivar 

a leitura entre os estudantes, 
espaços como a biblioteca muni-
cipal passaram por reformas na 
tentativa de criar um local mais 
aconchegante para criar novos 
amantes dos livros. Atualmente 
a rede municipal de Ilhota conta 
com 1,2 mil alunos, 14 centros 
de educação infantil e quatro 
escolas.

Escolas de Ilhota 
convivem com 
mudanças em 
ferramentas de 
ensino e têm o 

desafio de formar 
os futuros cidadãos

A importância do esporte
ArqUIvO/cv
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Atenção mais que necessária
DEFESA CIVIL

Trabalhar em parceria com a 
comunidade e buscar alternativas 
que possam minimizar os impac-
tos causados pelos desastres na-
turais. Este é o principal objetivo 
da atual equipe da Defesa Civil 
de Ilhota, que desde o início do 
ano atua ativamente para que 
a população esteja mais prepa-
rada para enfrentar situações 
de risco. 

Segundo a coordenadora 
de Defesa Civil, Tatiana Reichert, 

no início deste mês a secretaria 
recebeu o primeiro mapeamento 
de risco do Complexo do Baú, 
realizado em 2011 e 2012 pela 
Udesc e pela Associação dos De-
sabrigados e Atingidos da Região 
do Baú, Adarb. Neste documen-
to, foram mapeados 74 pontos 
que apresentam problemas, tan-
to na questão de deslizamento e 
inundações.

Com base neste mapea-
mento, a Defesa Civil de Ilhota 

poderá trabalhar por ações que 
preparem a população para situ-
ações de risco. “Agora esperamos 
continuar com o mapeamento 
em outras áreas da cidade, além 
de tentarmos, novamente com o 
apoio da Udesc, fazer o mapea-
mento de cheias, algo de extrema 
importância”, destaca Tatiana. 

Entretanto, antes de traba-
lhar em cima dos problemas 
encontrados através deste mape-
amento, a coordenadora explica 

que é necessário cuidar de outros 
assuntos importantes, como a or-
ganização da secretaria e criação 
de um Conselho de Defesa Civil. 
“Além disso, uma das nossas 
prioridades é resolver a situação 
das casas recebidas por meio 
de doações a algumas famílias 
de Ilhota, em consequência da 
catástrofe de 2008. Temos que 
regularizar a documentação de 
grande parte destas residências”, 
conta.

Fortemente castigada 
na calamidade de 

2008, Ilhota possui 
necessidade de 

acompanhamento 
eficaz na área de 

prevenção a catástrofes

COMPLEXO do Baú recebeu primeiro mapeamento de risco

Uma das novidades que vêm sendo trabalhadas pela Defesa Civil neste ano é a instalação de 
pluviômetros semiautomáticos, equipamentos que medem a quantidade de chuva. Os aparelhos 
foram instalados em residências particulares nos bairros Alto Baú e Braço do Baú, em áreas que 
possuem risco de deslizamentos. “Com isto, além do monitoramento, vamos promover também 
um engajamento e a conscientização dos moradores. Desta maneira, a própria comunidade 
começará a ter mais percepção de risco, ou seja, estará mais preparada caso algo aconteça”, 
ressalta Tatiana.

Pluviômetros
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O que faz de Ilhota uma cidade especial?
“Ilhota é uma cidade muito 

calma e cheia de pessoas gentis 
e atenciosas. Isto faz com que eu 

goste muito de morar aqui”.

“A gente vê tanta violência 
em outras cidades e aqui 

isso não acontece. Por 
ser tranquila e segura eu 
considero Ilhota um lugar 

muito especial para morar”.

“Ilhota é um lugar muito 
especial para viver. Seu 
povo é muito atencioso 
e a tranquilidade que 
encontramos aqui é 

excelente”.

“Ilhota é especial porque 
as pessoas daqui são 
boas e calmas, assim 
como o município. Por 

ser uma cidade pequena 
a gente se sente mais 
seguro e tranquilo”.

“A cidade é pequena e, 
consequentemente, tranquila. Além 
disso, é uma cidade especial para se 
viver, pois procura sempre evoluir”.

“Há dois anos, vim do Paraná para Ilhota 
e acho esse lugar muito especial de se 

viver principalmente por ser uma cidade 
ótima para se conseguir emprego e por 

todos se conhecerem”.

“Nasci e cresci em Ilhota e, por conhecê-
la muito bem, sinto um carinho enorme 

por esta cidade. É um município sem 
violência e acredito que seja um paraíso 

nesta questão”.

Maria Machado | 66 anos | Aposentada

Leonildo Eduardo Schmitt | 48 anos | Agricultor Antônio Machado | 72 anos | Aposentado Danúbia Junkes | 34 anos | Costureira

Alzira Simon | 54 anos | Empresária

Silmara dos Santos | 33 anosVera Lúcia Batista | 50 anos | Aposentada

fOtOS: ANA C. BErNArDES
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Núcleo Setorial    Imobiliário de Gaspar
               O selo da sua segurança!                                                    www.gasparimoveis.com.br

•   TOmIO ImóveIS    •    APeGÊ / POrTAl ImóveIS    •       BANGAlô ImóveIS  •                                •  FAmArSO ImOBIlIárIA  e INcOrPOrAdOrA        •      ZuZA ImóveIS     

| PUBLICIDADE12| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 21 de junho de 2013
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Núcleo Setorial Imobiliário de Gaspar
O selo da sua segurança!  -   www.gasparimoveis.com.br
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COMPRA-SE Uma biz até R$600. inf.  
9960-3259. 
VENDE-SE-  Fan 06/07  com 28000km, 
R$2.900,00, só falta pintura tanque, troco 
por material const. especifico. eternit 
6mm. Inf. 91154708  /96707296. 
VENDE-SE- 1 jaqueta femenina, G marão 
nova 100.00 reais. Inf. 3332-3073 ou 
9918-0511. 
VENDE-SE- Bis 2006, prata, partida 
elétrica,valor 3.300. Inf. 96998641. 
VENDE-SE- Bis ano 2006,prata,partida 
elétrica,pneus novos,relação,ótimo 
estado de conservação. R$ 3.300. Inf. 
96998641-96470496. 
VENDE-SE- Bros nxr 150 ano 2006, 
cor preta, com partida elétrica. Empla-
cada 2013 pneu traseiro novo, bateria 
nova, e relação nova.valor 4.500,00. Inf. 
9953-4655. 
VENDE-SE- CG 150KS 2006 prata, ex-
celente estado, 2 pneus novos,final 4 ja 
emplacada esse ano e revisada recente-
mente. R$3.300.00. Inf.  9215-4610. 
VENDE-SE- DT 200 branca, ano 95, R$ 
6.500,00. Inf. 3332-6095 ou 9668-6361.
VENDE-SE- Falcon 400, Ano:2004 com 

26.000 Km originais. Moto impecável. 
Valor: 8.000. Inf. 8414-9529. 
VENDE-SE- Honda Biz100-ES ano 
2000, cor preta, partida elétrica, 2ª 
dona, com 25 mil Km originais, moto 
revisada e muito bem conservada. Valor 
R$ 2.300,00. Inf. 9127-3710. 
VENDE-SE- Honda CG 150 Titan KS, 
cor azul, ano 2008,  licenciamento e 
DPVT pagos, em excelente estado de 
conservação. Valor R$ 3.600,00. Inf. (47) 
9996 9060. 
VENDE-SE- kawasaki ninja 250R ano 
2010 ,Único Dono ,11 mil km rodados.
Todas as revisões feitas na autorizada 
kawasaki, Manual ,chave reserva. Inf. 
(047)96155335. 
VENDE-SE- Moto Biz C-100 ano/mod 
2005. Valor R$ 2.500,00.Aceito Proposta. 
Inf. 8834-3166. 
VENDE-SE- Moto dayun 2008, modelo 
harley 150cc com apenas 5mil km. Troco 
por uno ou gol bola. Inf. 92209317. 
VENDE-SE- Moto honda fan 125 ES, 
com partida elétrica, ano 2010, preta,  
com 8900 km rodado, valor 4,700, aceita 
proposta. Inf.  84855142. 
VENDE-SE- Moto Suzuki Intruder 2008 , 
preta ; Valor 2,100 reais . Inf. 96341270 ou 
33326442 a tarde. Inf. 3332-6442. 
VENDE-SE- Moto XRL 125, ano 2002. 

Valor: 2 mil reais à vista. Obs: Assumir 
licenciamento (2013) em atraso.  Inf. 
9143-7500. 
VENDE-SE- Sondown web 2003 por R$ 
1600,00. Doc em dia. Inf. 9909-9632 ou 
9208-9844. 
VENDE-SE- Suzuki Intruder 125,ano 
2008 , preta. R$ 2,000. Inf. 96341270 ou 
33326442 a tarde. 
VENDE-SE- Titan 2001,valor 2000,00. 
entrada de 1000,00 e o outro1000,00 
parcelado em cheque. Inf. 84460307. 
VENDE-SE- Twister 2008 amarela em 
ótimo estado, pneus, relação freios tudo 
novo, moto toda revisada. R$ 6.000.00 a 
vista. Inf.  9667-6130. 
VENDE-SE- Yamaha, XTZ 125, 25.000 
Km. Ano: 2010. Moto todo revisada, 
pneus novos, bateria e relação. chave 
reserva, manual. Placa final 8. Inf. 9195-
0004. 
VENDE-SE- YBR 125, vermelha, R$ 
2600,00. 2005. Inf. 8836-5603. 

VENDE-SE- Astra hacth gl 2001 1.8 
gasolina 2p. azul metálico, completo -ar 
+som. R$14900,00. Inf. 9982-5883. 
VENDE-SE- Astra sedam 2009, comple-

to, cambio automático, duplo air bag, 4 
pneus novos, troco por carro de menor 
valor, a vista 17,000.00 + 28 parcelas 
de 784,00 ou na troca 20,000.00. Inf. 
99973163 ou 91381511.
VENDE-SE- Blazer 2001 2.4, modelo 
novo, gnv em baixo, completa, abs, air 
bag, preta, pneus/suspensão novos, 
quero 12mil e assumir 36x 767,00. Inf. 
47 96536283 
VENDE-SE- Brasília  ano79, toda refor-
mada de cor branca, R$4.000.00. Inf. 
3397-0856. 
VENDE-SE- Brasília 79, de cor branca, 
toda reformada, valor R$4.000.00, aceito 
moto de menor valor, Inf. 96683896. 
VENDE-SE- Brasilia amarelinha, doc 
em dia, precisa de reparos na lata. R$ 
1200,00. Inf. 3332-5328. 
VENDE-SE- Camioneta f1000 87 gabi-
nada motor mwm229 turbinada e hidráu-
lica toda parte mecânica revisada, aceito 
camionete mais nova gabine simples, 
valores a combinar. Inf. 9113-1727. 
VENDE-SE- Clio hacht 2004 4p. 
1.08v com ar-condicionado, rodas 14 
película,vermelho valor:15500,00. Inf. 
9131-1133/3332-3173. 
VENDE-SE- CLIO Hatch 2 portas, básico, 
vermelho, R$ 21500,00. Inf. 8804-3500. 
VENDE-SE- Consorcio de automóvel 

contemplado R$ 15.000,00 entrada 
R$ 3.600,00 e assumir parcelas de R$ 
347,00. Fone: 9984-2428. 
VENDE-SE- Corsa ano 95 azul, empla-
cado 2013, VE, TE, limpador e desem-
baçador traseiro, farol neblina, insufilm. 
R$8.800,00. Inf. 9635-9882. 
VENDE-SE- Corsa sedan 2007, preto, 
com ar, dh, te, flex, GNV. R$ 18000,00. 
Inf. 9102-0824. 
VENDE-SE- Corsa sedan super, 99, 
verde, emplacado 2013, R$ 9800,00. 
Inf. 8804-3500. 
VENDE-SE- Corsa prata 4 portas, ano 
99, segundo dono, com os opcionais: 
alarme, trava, desembaçador e limpador 
traseiro. R$10.500,00. Inf. 9615-5092 e 
3397-0921. 
VENDE-SE- Del Rei Ano 82, bom es-
tado, documentos em dia. Inf. (47) 
9994-6055. 
VENDE-SE- F-350 em bom estado, a 
diesel, 5 marchas,documentos em dia 
preço-10.000,00. Inf. 9632-3519.
VENDE-SE- Fiat Elba csl ano 89, com 
vidro elétrico, documento em dia, placa 
final 7 motor 1.5, gasolina, película, rodas 
de liga, valor 5000 ou 1500 e assumir 15 
de 300. Inf. 9270-7472. 
VENDE-SE- Fiat Strada Adventure 
Prata 1.8 completa cabine estendida 

ano 2004- 2005. Valor: R$ 19.500,00. 
Inf. 9983 2518. 
VENDE-SE- Fiat uno 98, doc em dia.  
Troco por terreno. Inf. 92209317. 
VENDE-SE- Fiesta sedan 2006, prata, 
flex, completo, GNV, R$ 20mil. Inf. 
9102-0824. 
VENDE-SE- Fiorino furgão 2001 1.5 
gasolina/GNV, fibrada-pode transportar 
produtos perecíveis, R$14000,00. Inf. 
99825883. 
VENDE-SE- Fox Sunrise ano 2010 com-
pleto , cor prata com 50 mil km rodados, 
valor 27.000,00. Inf. 9941-4423.
VENDE-SE- Fusca 1.300 Ano/Modelo: 
1975/1975. Inf.  8486-3396.
VENDE-SE- Fusca Ano 72 preço  R$ 
4.500,00 ou troca-se por moto! Inf. 
3332-3634. 
VENDE-SE- Gol 1.8,  modelo quadradin-
ho, final da placa 6, cor cinza escuro, bom 
estado, Inf. Rogerio no 9991-0752. 
VENDE-SE- Gol 2001 G3,16V,trio elé-
trico, completo.Com reparos.Valor: R$ 
3.500,00 à vista e assumir 22 x de R$ 
476,00. Inf. 9927-6259. 
VENDE-SE- Gol bola ano modelo 1999, 
quatro portas, cor branco lataria, pneus 
novos, valor 8.500,00 ou aceito pro-
postas com biz ou moto de entrada 
até no máximo 3.000,00. Inf. após 17h 
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33329216 ou 88405902. 
VENDE-SE- Gol bola, Special 99, vidros 
e travas elétricas, perfeito estado lata e 
motor. R$ 7.900,00. Inf. 9175-9854. 
VENDE-SE- Gol branco ano 99. 4 
portas. Inf. 9952-7234. 
VENDE-SE- Honda civic 2008 lxs 1.8 
flex preto. sem detalhes, com manual 
+ chave reserva.  R$ 40.500,OO. Inf.  
9911-6425. 
VENDE-SE- Honda civic, ano 2004, 
prata, completo, revisado, pneus no-
vos.valor a combinar. Inf. 84779250-
96672029. 
VENDE-SE- HONDA FIT ano 2004, 
preto, completo+couro R$ 22 900,00 
ou entrada + 17 parcelas. Inf. 47-
9941-5836.
VENDE-SE- HONDA FIT EX - 2005 cor 
prata. Completo. Valor: R$ 21 900, 00. 
Inf. 47 3318 0038 /47 9652 3707. 
VENDE-SE- IMP/ ESPERO, ano 94, 
DAWOOD completo, 4 portas, vidro 
elétrico, ar, valor (3.800.00). Inf.  8482-
5786
VENDE-SE- Ipanema 2 portas motor 1.8 
completo / Amarelo, Revisado em ótimo 
estado. Inf. 3332-0942. 
VENDE-SE- Kombi furgão 2008 1.4flex, 
R$22500,00. Inf. 9131-1133. 
VENDE-SE- Logus 1.8 ano 94 azul,vidro 
e trava elétrica, ar quente e desembaça-
dor, com reparos na lataria. R$ 2.500.00. 
Inf. 9727-1175. 
VENDE-SE- Moto tornado ano 2008 
emplacada pneus corrente relação 
novos. valor a combinar. Inf. 84779250-
96672029. 
VENDE-SE- Omega GLS ano 95 2.2 
completo teto solar, computador de 
bordo, em ótimo estado de conservação 
inf. 9611-7540. 
VENDE-SE- Palio 2000, 4p, branco, 
dh, vê, rodas 15, R$ 7800,00. Inf. 
9650-4473. 
VENDE-SE- Palio 2003 azul 1.0 básico, 
2 portas, 4 mil + parcelas aceito pro-
posta. Inf. 8883-8296. 
VENDE-SE- Palio Weekend completa  
2001 fire R$ 16.800,00. Inf. 9202-
3518. 
VENDE-SE- Parati ano 2000, 1.6 ap 
branca, completa,com 4 pneus novos, 
chave reserva e manual. aceito moto 
de entrada.   R$16.700.00. Inf. 47-
99347255. 
VENDE-SE- Peugeot 206 selection 
2001 1.0 4p. completo+som+4pneus 
novos+película. R$14900,00. Inf. 
9982-5883. 
VENDE-SE- Peugeot 405 sri 2.0 teto, 
AC, DH, abs, VE, cd, controle de es-
tabilidade, R$ 13.900.00 na troca. 
R$12,900.00 dinheiro. Inf. 96683896.
VENDE-SE- Renault Logan ano 2008 4 
portas, cor cinza. Completo, AC, DH, TE, 
VE, Quitado e licenciado. R$21.000,00. 
Aceito carro até R$10.000,00. Inf. 9637-
3754 ou 3332-3693. 
VENDE-SE- Saveiro 88, motor AP, 
gasolina, 5500,00. Inf. 8434-6081. 
VENDE-SE- Tucson 2010. Inf. 3332-
4584. 
VENDE-SE- Uno brio 91, emplacado 
2013, R$ 5500,00. Aceito moto. Inf. 
99675200. 
VENDE-SE- Verona 91, R$ 6600,00. 
Inf. 8456-3838. 
VENDE-SE- Voyage 89, branco, ál-
cool, R$ 4100,00. Troco por moto. Inf. 
8836-5603. 

ALUGA-SE-  Apto, Figueira: 02 dormit., 
demais dep., sacada com churrasqueira 
e garagem. Portão eletrônico e parabóli-
ca. R$ 700,00. 9103-0033.
ALUGA-SE-  Casa, Gasparinho, próx. ao 
Centro, 02 dormit., demais dependên-
cias, R$ 600,00. 9103-0033. 
ALUGA-SE-  Meia água no bairro Sertão 
Verde, R$ 270,00. Inf. 9112-1744 ou 
9674-8001. 

ALUGA-SE-  Quitinete no bairro Santa 
Terezinha, próx. Zoni, para casal sem 
filhos. Inf. 9961-1312. 
ALUGA-SE – Sala comercial no Centro, 
no 1° andar do edifício Oscar Carlos 
Negromonte, em frente ao posto de 
saúde, com 27 m². R$ 678,00. Inf. 
9179-0033. 
ALUGA-SE- Apto com alguns móveis, 
1 quarto, sala, coz, lav, WC, garagem, 
para casal sem filhos, no Centro. Inf. 
3332-0843. 
ALUGA-SE- Apto no bairro santa Ter-
ezinha, rua Candido João dos santos. 
Sem filhos. R$ 600,00. Inf. 3332-8304 
ou 8478-7923. 
ALUGA-SE- Apto R$ 500,00 mais água 
e luz. Inf. 9918-0342 ou 97057223. 
ALUGA-SE- Apto R. Eurico Fontes 
nº89 Centro ,02 quartos, sendo(01 
suíte),sala,coz.área serv.Sac c/ churr, 
gar ind.parab. port elet. Inf. 9165-
0918. 
ALUGA-SE- Apto Res. Dona Apolo-
nia nº300 Rua Pedro B. Sabel, Mar-
gem Esquerda, com 01  dormitório, 
parabólica,garag indv, sacada com 
churrasq. Portão eletrônico, porteiro 
eletrônico. Inf. 9165-0918.
ALUGA-SE- Apto, Centro: 02 dormit., 
demais dep., sacada, garagem. Portão, 
porteiro eletrônico e parabólica. R$ 
660,00. 9103-0033. 
ALUGA-SE- Apto, Coloninha: 01 dor-
mit., demais dep. e sacada. Portão, 
porteiro eletrônico e parabólica. R$ 
600,00. 9103-0033. 
ALUGA-SE- Apto, Coloninha: 02 dor-
mit., demais dep. e garagem. Portão, 
porteiro eletrônico e parabólica. R$ 
660,00. 9103-0033. 
ALUGA-SE- Apto. de 01 quarto, bairro 
Santa Terezinha, rua Ivo Testoni – 32. 
Inf. 3332 6831 / 9974 8509. 
ALUGA-SE- Aptos no centro e margem 
esquerda, com 01 e 02 dormitórios, 
com suíte, parabólica, garag. indv, sa-
cada com churrasq. Inf. 9165-0918. 
ALUGA-SE- Casa 02 quartos demais 
dependências no bairro Sta Teresinha 
prox. escola Zenaide S. Costa. Valor 
680,00 + água e luz. Inf. 33971892. 
ALUGA-SE- Casa com 2 quartos, sala, 
coz, garagem, bairro Gasaprinho, 3 km 
do centro, R$ 360,00. Inf. 3332-2749 – 
9662-0381 – 9205-9522. 
ALUGA-SE- Casa de alvenaria 2 quar-
tos, sala, coz, banheiro,lavação e gara-
gem, bairro Margem Esquerda, entrada 
do Arraial. Inf. 96704025 84496343. 
ALUGA-SE- Casa de alvenaria com 2 
quartos, sala, cozinha, 2 wc e lavação, 
bairro Gasparinho, Rua Frei Solano nº 
1500 fundos, valor á combinar inf.: 47 
33325713 após as 18h. 
ALUGA-SE- Casa de alvenaria, semi-
nova, 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
lavação, garagem e sacada, Bairro 
Santa Terezinha, próximo a Plasvale, 
Inf. 3332-8026 ou 8408-5360.
ALUGA-SE- Casa grande de alv, Mar-
gem Esquerda. Parte inferior: 3 quartos, 
wc, sala, copa com coz, garagem p/ 3 
carros,churrasq, deposito. 2º pav: 2 
quartos, wc e coz com lav. Rua Pedro 
Bonifacio Zabel 311. Inf. 99153975  ou 
33325249.
ALUGA-SE- Casa livre de enchente 
e desmoronamento,perto do antigo 
ctg,rua asfaltada  tamanho 10*7 com 
2 wc, 3 quartos, coz, lav. Rodolfo 
Vieira Pamplona 762, valor,um salário 
mínimo. Inf. 9635,0114/ 9223,5092/ 
8403,6593. 
ALUGA-SE- Casa na rua Francisco Sil-
vério Scheidt, Figueira, com 5 peças. R$ 
450,00. Inf. 9201-2946 ou 9717-2311. 
ALUGA-SE- Casa no Bom Jesus Valor 
600,00. Inf. 3332-5737. 
ALUGA-SE- Casa no Gaspar Grande. 
Valor 450,00. Inf. 3332-5737.
ALUGA-SE- Casa no Gaspar Mirim, 
com 3 quartos, sala, cozinha e WC.Rua 
Rodolfo Pamplona Nº1975. Inf. Taurino 
3332-0945 ou Lurdes 3397-0761. 

ALUGA-SE- Casa no Gasparinho, 
de madeira pré moldada, 2 quartos, 
garagem. 33km do centro. R$ 360,00. 
Inf. 3332-2749 ou 9662-0381. 
ALUGA-SE- Local para depósito. Inf. 
9186-4701. 
ALUGA-SE- Quitinete alto padrão p/ 1 
pessoa ou casal s/ filhos, mobiliada (TV, 
Parabólica, DVD, AC, Maq. Lavar, inter-
net 24 hr, garagem coberta, câmeras de 
segurança, portão eletrônico, louças e 
roupa de cama.  Rua Pedro Simon, 295. 
Inf. 3332-0302 e 9126-3111. 
ALUGA-SE- Quitinete com 1 quarto, coz, 
1 wc, lav, próx. ao terminal, R$400,00 
mais energia, relógio separado. (com 
opção de internet wi-fi). E com 2 quar-
tos, valor R$500,00 com água e energia. 
Inf. 47-3332-0334. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
sala, coz, lav, murada, com garagem. 
Bairro Lagoa. Inf. 9707-3072. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
sala, coz, WC, lav, prox Colégio Frei 
Godofredo, rua Manoel Bittencourt. R$ 
600,00 mais água a luz. Inf. 3332-5492 
ou 9993-2918.
ALUGA-SE- Quitinete na Margem Es-
querda Rua Penha, lugar bem tranquilo, 
uma quitinete só no local, garagem, 
quarto, cozinha, wc, lavação, internet, 
e parabólica. 33323873. 
ALUGA-SE- Quitinete na rua Maria 
vanzuita 20, Centro. Inf. 3332-1339. 
ALUGA-SE- Quitinete no b.7 de se-
tembro, 66, R$ 370,00 c/ água luz. 
Inf.  84320220, 91719896, 84728218 
/92404719.
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Bate-
ias, para uma ou duas pessoas. Inf. 
3332-3603. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro 
Gasparinho,R Porcinio L. da silva,nº 
353, proximo a Sociedade Cruzeiro. 
Com 2 quartos, cozinha, banheiro, la-
vação. por R$350,00 + Luz. Inf. Taurino 
(3332-0945). 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Terezinha perto do centro 1 quarto , 
cozinha e banheiro , 370,00 + água e 
força. Inf. 3332-6095 ou 9668-6361.
ALUGA-SE- Quitinete no bairro santa 
Terezinha, próximo do centro com 2 
quartos, sala e cozinha conjugada, 
banheiro. R$ 650,00 + luz e água. 
9659-2199. A
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Terezinha, próximo do centro, com 2 
quartos grandes, banheiro e cozinha. 
R$ 400,00 + água e luz. Inf. 3332-6095 
ou 9668-6361. 
ALUGA-SE- Quitinete no Gaspar /
grande. Inf. 9973-6765. 
ALUGA-SE- Quitinete próximo ao 
centro de Gaspar, contendo garagem e 
demais dependências, Inf. 84069670,ou 
33329699. 
ALUGA-SE- Quitinete, porteiro eletrôni-
co, portão eletrônico, parabólica, gara-
gem para moto, saída para ar condi-
cionado, grade de ferro em todas 
as portas e janelas. Inf. 9165-0918. 
ALUGA-SE- Sala, térreo, frente para 
rua, própria para salão de beleza, grade 
de ferro em todas as portas e janelas. 
Inf. 9165-0918. 
ALUGA-SE- Quitinetes no bairro Santa 
Terezinha, com 1 quarto,cozinha,wc, 
lavaçao,garagem.R$460,00 livre de 
água. Inf. 99021634 / 33328209. 
ALUGA-SE- Quitinetes no bairro Santa 
Terezinha, com sala, cozinha, banheiro, 
lavação mais central parabólica. Inf.47 
91735043. 
ALUGA-SE- Quitinetes para casal sem 
filhos ou solteiros, com garagem, rua 
Monte Castelo, Sete de Setembro. Inf. 
3332-5563 ou 9148-1994. 
ALUGA-SE- Quitinetes. Inf. 9196-3183 
ou 3332-1185. 
ALUGA-SE- Sala comercial com alarme 
instalado na rua Pedro Simon Nº 645 
Margem Esquerda. Inf. 99886027 ou 
33321143. 
ALUGA-SE- Sala comercial em frente 

ao colégio Honório Miranda, no centro. 
Inf. 9664-4262.
ALUGA-SE- Sala comercial no centro 
com 129m² 2º andar rua São José.  inf. 
3332-2945.
ALUGA-SE- Sala comercial no centro 
da cidade e Margem Esquerda. Inf. 
9165-0918.
ALUGA-SE- Sala comercial próximo 
ao centro. Amplo Estacionamento e 
ótima infraestrutura. Inf. 33320333 ou 
88093773. 
ALUGA-SE- Sala Térrea: Gs. Grande, ao 
lado do Zoni, aprox. 100m², WC, esta-
cionamento. R$ 1100,00. 9103-0033. 
COMPRA-SE- Terreno no valor de 
15.000,00 á 20.000,00 reais, DOU 
gol 1999 como parte do pagamento. 
Pode ser no interior de Gaspar; Gaspar 
Grande, Gasparinho, Macuco,ou ci-
dades próximas. Inf. 3332-9216. 
PROCURA-SE - Pessoa (feminino)  para 
dividir aluguel de apartamento, valor 
por R$350.00 incluso energia e água. 
Endereço do imóvel R: Gustavo José 
da Costa nº (próximo a linha Circulo). 
Inf. 33325688/88225322. 
VENDE-SE- 2 casa de alv, térreo, com 2 
quartos, garagem e demais dep., 2º piso 
com 3 quartos, mais uma suíte, 3 vagas 
de garagem e demais dep. Margem 
Esquerda 80mts do centro. R$ 600mil. 
Inf. 9648-1142. 
VENDE-SE- 2 casas no mesmo ter-
reno, uma de alv, 1 de madeira pré. 
Bairro Gasparinho. Inf. 3332-2749 ou 
9662-0381. 
VENDE-SE- Ap. Residencial Tivoly 
próximo ao centro Bairro Gasparinho, 
Rua Leopoldo A. Schramm 145. Inf. 
88814796 ou 33320942. 
VENDE-SE- Apto com 02 quartos, ga-
ragem e demais dependências, na Mar-
gem Esquerda, Valor R$ 95.000,00 pode 
ser financiado pela caixa econômica. 
Inf. 3332-0330. 
VENDE-SE- Apto de frente em Bombin-
has/SC, 75,42m², 1 suíte e 1 dorm, 1wc, 
sala de estar e jantar, coz e área de 
serv, sacada c/ churrasq. e 2 vagas de 
garagem. Inf.(47) 9659-0702.
VENDE-SE- Casa com 2 pavimen-
tos, com sala comercial. R$ 450000, 
aceito chácara ou casa na praia. Inf. 
8862-0746. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria na Rua 
Itajaí,bairro  Vostard próximo à Malwee. 
Aceito troca por casa em Gaspar. Inf. 
33407482 ou 99166219.
VENDE-SE- Casa de alvenaria, em 
Penha. Com 2 quartos, sala, coz, WC, 
área de festa e garagem para 3 car-
ros. R$ 100mil. Aceita proposta. Inf. 
3332-2751. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria, ótimo 
estado de conservação, 2 pavimentos, 
Rua Angelina Motter, 7 de Setembro, 
valor R$ 160.000,00. Inf.  8833-8787. 
VENDE-SE- Casa desmanchada 6x8, 
madeira de lei, madeira dura. Inf. 9194-
6189 ou 9921-3454.
VENDE-SE- Casa em Ilhota, no bairro 
Pocinho/ME, com 2 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, medindo 42m² de 
alvenaria. Com o terreno 430m². Valor 
R$ 65.000. Inf.  8840-5927.
VENDE-SE- Casa em Ilhota. No Baú 
Baixo ou troco por casa em Gaspar. 
Inf. 92493332. 
VENDE-SE- Casa geminada na praia de 
Gravata, Navegantes, 2 quartos 1 wc, 

lavação, sala e cozinha conjugadas e 
pátio nos fundos, apta para financia-
mento bancário, lote medindo 06x22. 
R$ 155.000,000. Inf.  9670-7240. 
VENDE-SE- Casa mista com 82m², e 
uma meia água de 30m². Garagem, 
varanda , 3 quartos, sala, cozinha, ban-
heiro, lavação, jardim na frente da casa. 
rua Prefeito Bernardino A. De Souza, 
Bairro Bela Vista. valor 150,000,00Inf. 
3397-3070. 
VENDE-SE- Casa mista no Gaspar 
Grande, na rua da creche vovó benta, 
com 11 comodos. Garagem. R$ 148mil. 
Inf. 3332-6443 ou 9156-3236. 
VENDE-SE- Casa mista no Gasparinho, 
a 2km do centro, 3 quartos e demais 
dep. casa com piso cerâmico, forro PVC, 
com 80m². Terreno com 14 x 28. R$ 65 
mil. não parcelamos. Inf. 3327-6479 ou 
9136-9697. 
VENDE-SE- Casa na Margem Esquerda 
na rua Albertina Maba, casa com 2 
quartos, sala-cozinha, banheiro e lava-
ção. Inf. 9621 0727. 
VENDE-SE- Casa no bairro Gasparinho, 
rua da santinha, casa mista. R$ 90mil. 
Inf. 9727-4213. 
VENDE-SE- Casa no bairro santa Terez-
inha, 4 quartos, 2 salas, lav, garagem 3 
carros. Inf. 9115-8446.
VENDE-SE- Casa por R$ 75mil, com 3 
quartos, coz, garagem p/ 2 carros, fogão 
a lenha. Inf. 92432575. 
VENDE-SE- Lote no Bela Vista, troco 
por lote na praia de Gravatá ou Penha. 
Inf. 3332-3155. 
VENDE-SE OU TROCA-SE - Casa de 
alv. de 140m², 1 suíte e 3 dorm., 3 salas, 
escriturada e registrada, Pedra de Amo-
lar, rua calçada, em Ilhota, R$130 mil.
(aceito carro de menor valor e chacara.)
Inf. (47)- 3343-7128 ou ( 47)- 91019608 
e (47)-97116897. 
VENDE-SE- Sitio com 21 mil m², nas 
Águas Negras, c/ 3 terrenos prontos p/ 
construir, lagoa, 2 nascentes com água 
potável ,pastagem, palmito jussara.R$ 
149 mil. aceito carro ate 60 mil, Inf. 
9635,0114/ 9223,5092/8403,6593. 
VENDE-SE- Sítio no bairro Arraial, 2,5 
km da BR 470, medindo 33.000 mt², 
com galpão de 1000 mt², casa de 170 
mt², 2 lagoas, 4500 pés de eucalipto, 
escriturado. Inf. 9973-6633.
VENDE-SE- Sitio situado na cidade 
de calmon sc com 2 lagoas,varias 
nascentes de agua, pinos, eucalipto, 
pinheiro ja produzindo pinhão. Aceito 
proposta de casa em Gaspar ou Ilhota. 
Inf. 3343-1574. 
VENDE-SE- Sitio, divisa de Itajai com 
Balneário, 4475,25m², com casa de 
madeira, lagoa, R$ 390mil. Inf. 8891-
7760 ou 8822-7082. 
VENDE-SE- Sobrado em Guarulhos, SP, 
sala, coz, 1 suíte, lav, edícula, garagem 
3 autos, 125m², aceito proposta por 
imóvel de menor valor em Barra Velha. 
Inf. 9909-9632 ou 9208-9844. 
VENDE-SE- Sobrado em Itapema , 3 
quartos sendo 1 suíte, lavabo, sala, 
cozinha, lavanderia e garagem.  Boa 
localização. Valor R$ 250.000.00. Inf. 
9163-4221. 
VENDE-SE- Terreno  7000m², com 
galpão 200m², com quitinete, mais 
lagoa, pomar, bairro Óleo Grande, R$ 
250mil. Aceito carro. Inf. 9165-2725. 
VENDE-SE- Terreno  no bairro Lagoa 
próximo a comunidade São Bráz.  R$ 

30.000 aceito proposta. Inf.  47-9138-
7781/8439-2169/ 9978-2146. 
VENDE-SE- Terreno 1,188mc, em 
ilhota, com casa, 2 quartos demais 
dependências, com escritura, valor 
150,000,00. Inf. 8877-7534. 
VENDE-SE- Terreno 14,70x11,50, 
contrato de ocmpra e venda. R$ 70mil. 
Farroupilha. Prox. Colégio Universitário. 
Inf. 9656-6393. 
VENDE-SE- Terreno 15x30,  com uma 
meia água em cima de madeira e 
piso,no bairro Gasparinho, Rua:Porcinio 
Luiz Da Silva 512,em frente ao sitio mãe 
Terezinha. R$50 mil. Inf. 47 88937303. 
VENDE-SE- Terreno 731m² escriturado, 
livre de enchente, aterrado pronto para 
construir, localizado na rua da con-
ceição, bairro Pocinho. Inf. 99152617. 
VENDE-SE- Terreno aterrado, ótima 
localização com saídas de água, tele-
fone e energia; pronto para construir. 
R$50,000. Inf. 3332-9411. 
VENDE-SE- Terreno bairro lagoa fácil 
acesso. Inf. 9231-7138.
VENDE-SE- Terreno bairro Minas, 
Ilhota, plano, pronto para construir, 
13x25, valor 28.000. Inf. 47 99898978 
ou 47 92216324. 
VENDE-SE- Terreno com 15.000 m² 
no bairro Alto Gasparinho, Rua Itália nº 
4005, R$ 140.000,00 aceita-se material 
de construção como parte do valor, Inf. 
47-4116-0201 ou 47-9979-6835. 
VENDE-SE- Terreno com escritura, 
40000m², em Ilhota, bairro Minas. Inf. 
9138-1239. 
VENDE-SE- Terreno de esquina med-
indo 593m²  na rua Ambrosio Spengler 
no Bairro Poço Grande em Frente a 
Bunge Alimentos. Valor R$ 110.000,00. 
Inf. 47-9983 2518. 
VENDE-SE- Terreno de esquina no 
Gaspar Grande, escriturado valor 140mil 
e terreno 680m2 com casa mista 
no Bom Jesus valor R$80mi aceito 
carro na troca ou R$75 mil a vista. Inf. 
96647382. 
VENDE-SE- Terreno em Blumenau com 
500 metros, plano, pronto para con-
struir, RS 10.000 de entrada o restante 
em parcelas. Inf. (47) 3327-4419. 
VENDE-SE- Terreno em Rio do Sul, 
500m², cercado, aterrado, 5 min do 
centro, escriturado luz e agua, bairro 
Canoas ou troco por casa em Gaspar. 
Inf. 8882-5062 ou 8846-8592. 
VENDE-SE- Terreno na bateia 2.000mt 
rua asfaltada. preço combinar. Inf. (47) 
3354-0857. 
VENDE-SE- Terreno no bairro Ilhotinha 
;Cidade Ilhota. Inf. 9952-7234. 
VENDE-SE- Terreno no bairro Lagoa em 
Gaspar, aterrado, com saídas de água, 
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telefone esgoto e energia; pronto para 
construir. R$50,000. Inf. 3332-9411.

ACEITA-SE- Doação de Cachorro da 
raça cocker. Inf.  8810-0155. 
ACEITA-SE- Doação de filhote de 
rotweiller de 1 ano, para adestramento. 
Inf. 9636-9103. 
DOA-SE - Uma podlee femea com 2 
anos. Inf. 3318-7434.
PROCURA-SE  - Um cachorro da raça 
Maltês com aprox. 2 anos, desapareceu 
próximo a comunidade Bom Jesus e 
campo Marcelo Poffo, ele por Toko. Inf. 
3018-0355 ou 88792459. 
PROCURA-SE- Macho da raça BLUE 
HEELER para extrair filhotes. Inf. 9636-
9103. 
VENDE-SE- 1 filhote de 40 dias  um 
lhasa apso macho por 400,00 e um 
filhote york de 40 dias valor 400,00. 
Inf. 96785714. 
VENDE-SE- 3 Filhotes de Chow Chow, 
fêmea 400,00 R$ Avista ou 2x de 250 
no cheque cada. ou vendo as 3 juntas 
por 1100,00. Inf.  8868-1730. 
VENDE-SE- Cachorro podlee macho 
com quase 45 dias R$180. Inf. 3318-
7434. 
VENDE-SE- Casal de gansos R$ 130,00. 
Inf. 9605-1300 ou 3397-0261. 
VENDE-SE- Filhote de shitzu com 5 
meses todas vacinas e vermifugado, 
valor R$ 400. Inf. 9641-3102. 
VENDE-SE- Labrador macho e 2 fe-
meas, nascidos dia 16/04, R$ 200,00 
cada. Inf. 9928-0187. 
VENDE-SE- lhasa apso macho, adulto 
por 250,00 e um york macho adulto por 
250,00. Inf. 96785714. 
VENDE-SE- Mini coelho (fêmea )branca 
com cinza por R$20,00. Inf.  8403-0262 
depois das 17:30 ou 12:00.

VENDE-SE- Cão da raça Beagle, puro, 
bicolor (branco e bege), macho 1 ano, 
muito dócil, adora crianças, convive 
bem com outros animais. Inf. (47) 
3332-7734. 

COMPRA-SE- Cama box casal,usada, 
em bom estado e preço acessível. Inf. 
8424 5269. 
COMPRA-SE- Desempenadeira e 
esquadrejadeira para marcenaria, que 
estejam em bom estado. Inf. Ismael - 
47-33329855 ou 84392384.
COMPRA-SE-  Máquina reta 
eletrônica,pago à vista. Inf. 3332-
5540. 
COMPRA-SE- Monitores LCD ou LED, 
pago em dinheiro de R$ 75,00 a R$ 
100,00, busco no local.Inf. 3333-8971
COMPRA-SE- Notebooks com prob-
lema pago de R$ 50,00 até R$ 100,00. 
Inf. 9933-5143. 
COMPRA-SE- Prensa térmica para sub-
limação. Inf. 33324699 /  96190890. 
COMPRA-SE- Roupeiro 02 ou 03 
portas, usado,em bom estado e barato. 
Inf. 8424 5269. 
PRECISA-SE- De doação de geladeira, 
colchão, balcão para pia. Inf. 9949-
7276. 
TROCA-SE- Prancha de surf  com 
capa valor 600,00, por guarda roupa e 
maquina de lavar. Inf. 8424-5269. 
VENDE-SE-  Ar condicionado eletrolux 
7500btus, quente e frio, R$ 300,00 ou 
troco por mat. De construção. Inf. 3332-
2383 ou 9963-7786. 
VENDE-SE-  Betoneira 180 lt com 
volante reduzido motor 1-1/2. Inf. 47-
84828409 ou 91912531. 
VENDE-SE-  Netbook asus branco 
7 pol ou troca-se. R$ 350.00. Inf. 
9940-9991. 

VENDE-SE- 1000 telhas esmaltadas 
marca rainha cor marfim, valor 700. 
Inf. 88695245. 
VENDE-SE- 2 Óculos 3D Sony TDG-
BR250/B na caixa, valor 150,00 o par ou 
80,00 cada. Inf. 9127-8000 e 3332-4904 
após 17h. 
VENDE-SE- 2 sub pioneer 400 rms 
cada na caxaria;valor 450,00.tb modulo 
rodstar 5.1 sendo 1 saída de 1000rms 
mono e 5 saida de 100 rms cada,valor 
600,00. Inf. 33180264, 96491622. 
VENDE-SE- 2 subs de 12 pol. Pioneer 
308 de 400 rms sem caixa mostro 
tocando. R$ 350,00. Inf.  c/Rodrigo 
9702 5758. 
VENDE-SE- 2 subs roadstar de 250 
rms cada na caixa R$250,00 1 modulo 
piramid 800 R$ 150,00 e uma caixa 
trio com 1 sub hinor de 300 rms e uma 
corneta R$200,00 ou R$500,00 tudo. 
Inf. 9653-1095. 
VENDE-SE- 25 banquetas para bar ou 
lanchonetes em geral acabamento em 
courino e giratórias, valor de 135 reais, 
para ficar com todas por a unidade ou a 
combinar se for para ficar com poucas. 
Inf. 91313131. 
VENDE-SE- 36 berços frontais para 
estamparia e 1 transformador de 75 kva. 
Inf. 3318-0892 ou 9909-6777.
VENDE-SE- 4 corneta de 100 rms 
cada, 2 tweterde 100 rms cada na 
caxaria, R$400,00, 2 sub pioner de 12 
de 400rms cada na caxaria, R$ 450,00 
e aparelho toque na tela R$400,00. Inf. 
33180264/96491622. 
VENDE-SE- Acordeon todeshini 80, 
seminovo, com estojo, R$ 4500,00. Inf. 
9953-0204 com Osvaldo. 
VENDE-SE- Agropecuária completa 
para retirar do local, R$ 20.000,00. Inf. 
9937-8131. 
VENDE-SE- Amortecedores e molas 
esportivas para palio. Inf. 9911-3193. 
VENDE-SE- Andador de Criança Semi-
novo R$ 90,00, vira balanço também, 
com brinquedo embutido jogalho e 
musicas. Inf.  9966-6735.
VENDE-SE- Aparelho DVD tela 7 pol-
egadas com radio e tv oferta 249.00 a 

vista sem controle. Inf. 88745539. 
VENDE-SE- Aquecedor de ambiente e 
espremedor suco Britanea, R$ 80,00. 
Inf.  9125-6468. 
VENDE-SE- Ar condicionado split piso/
teto 48000 btus, frio da marca mídia. 
Valor: 3.800,00. Inf.  47 8444-0570.
VENDE-SE- Armário aéreo e paneleiro 
para cozinha em bom estado.Particular.
Preço:80,00. Inf. 9604-5279. 
VENDE-SE- Armário c/Espelho e Pia-
Granito p/Banheiro.Vale a pena.Particu-
lar.Preço R$100,00. Inf. 9604-5279. 
VENDE-SE- Auto clave 21 litros au-
tomática, apenas 550. Inf. 91313131. 
VENDE-SE- Autofalante hard power de 
15  na caixa e mais um radio com usb 
por moto de trilha. Inf. 96683896. 
VENDE-SE- Balcão em mdf, com tampo 
de vidro e arara branco, casulos arama-
dos e araras. Inf. 9917-9081. 
VENDE-SE- Bancos rústicos, feito com 
rodas de carroça e lustre com rodas de 
carroça. Inf. 3332-4122 ou 9132-7156. 
VENDE-SE- Bar completo, sendo 1 
cancha de bocha, 1 mesa de sinuca, 
estoque, mais moradia, mais duas 
quitinetes alugadas, mais sala com-
ercial para alugar. Inf. 3318-0390 ou 
9660-0190. 
VENDE-SE- Bau para moto completo. 
valor R$ 120.00. Inf. 8841-0387. 
VENDE-SE- Bazar no bairro Bela Vista, 
ótima localização, clientela formada. 
Anexa a Lanchonete Giovano. Inf.  9184-
8027 ou 8444-0570.
VENDE-SE- Berço bebe mais colchão 
novo, cor branca, valor R$100,00. Inf. 
3332-2903. 
VENDE-SE- Betoneira de 120 litros 
BETONON. Tempo de uso: dez messes.  
À vista: 500,00. Inf. 3332-6963 ou 
9635-3088. 
VENDE-SE- Bicicleta masculina Fisher, 
vermelha, por 170. Inf.  3332-6585. 
VENDE-SE- Bicicleta nova Track Bikes 
21 Marchas Aro 26, com nota fiscal, 
Valor R$ 410,00. Inf. 9966-6735. 
VENDE-SE- Biz+ 2007 cor amarela 
com preto, toda reformada com pneus 
Pireli Mandrake novos. Única dona, 4 mil 
+ 2 capacetes. Inf. 9629-0941. 
VENDE-SE- Bomba para passar 
veneno,semi nova,de 20 litros,marca 
Coyote.Valor R$60,00. Inf. 3397-3908. 
VENDE-SE- Buffet com seis cubas 
de inox e tampa de vidro marca pró-
gaz semi novo. Preço R$ 500,00. Inf. 
8478-3338. 
VENDE-SE- Cadeirinha para carro para 
criança até 5 anos, valor R$160,00. Inf. 
88321696. 
VENDE-SE- Caixa trio modulo, corneta, 
sub. R$200,00. Inf. 9653-1095. 
VENDE-SE- Carroça de passeio de um 
cavalo, aro de fusca, dois bancos de 
mola 3,000. Inf. Paulo 99852783 ou 
32098291. 
VENDE-SE- Celular da Motorola 
branco,com wifi,android etc. R$150. 
Inf. 8810-0155. 
VENDE-SE- Celular motorola EX108 
branco. R$60,00. Inf.  9271-6029. 
VENDE-SE- Celular samsung 
galax,apenas com a tela superior meia 
trincada,varias funções,tipo,android, 
gps e muito mais. valor 500 reais. Inf. 
96998641. 
VENDE-SE- Centrifuga da marca arno 
branca, em ótimo estado de conserva-

ção.  R$100,00. Inf. 9960-3259. 
VENDE-SE- Centrifuga valor 100 reais. 
Inf. 9952-7234. 
VENDE-SE- Churrasqueira elétrica 
a gás, 5 espetos capacidade por 
espeto 2kg de carne, valor 500. Inf. 
9652-4625. 
VENDE-SE- Coifa para cozinhas indus-
trial, medindo 2metros por 0,80 cm por 
0,80 cm com 8 metros de tubos de 35 
cm de diametro com exautor industrial 
produto semi novo valor de 1200. Inf. 
47 91313131. 
VENDE-SE- Colchão de solteiro novo, 
densidade 33, valor R$100,00. Inf. 
3332-2903. 
VENDE-SE- Computador AMD 2800+, 
Vídeo 128 mb, HD 40, 512 Ram, 
monitor “15, teclado + mouse fun-
cionando 100%. Valor.: R$ 250.00. Inf. 
9955-9957. 
VENDE-SE- Computador preto 2gb 
512hd, valor:750 avista. Inf.  9975-
6463. 
VENDE-SE- Conjunto de pia de mar-
more e espelho para banheiro. R$300 
a vista . Inf. 88100155. 
VENDE-SE- Conjunto Rodas Aro 17 
Black Diamond. Valor R$ 1550,00. Inf. 
8406-6696. 
VENDE-SE- CPU intel  i7, 2600k 3.5 
GHZ - 3.7 GHZ turbo booster, 4 gb de 
memória ddr3 HD SSD Corsair force 
3 120gb, gravador dvd, placa de video 
gforce gtx 460 EVGA. R$2,100 á vista. 
Inf. F.47-3318-0584. 
VENDE-SE- Duas máquinas de costura 
cobertura com um mês de uso. Marca 
Siruba, R$ 2.500,00 cada uma. Inf.  (47) 
9606-1218. 
VENDE-SE- Enfestadeira com a mesa 
de 9,60 metros, e outra mesa de 9,60 e 
uma maquina de cortar friso automática 
de 5 facas. Inf.: 9952-4120. 
VENDE-SE- Esteira de caminhada 
profissional, R$ 1500,00. Inf. 9989-7946 
ou 9249-7965. 
VENDE-SE- Esteira elétrica marca 
Ferreti, em ótimo estado, por apenas 
R$450,00. Inf. 3332-6414.
VENDE-SE- Expositor de frios e um 
expositor seco para frente de padaria 
valor de 3000 mil reais, acompanha um 
caixa de cobrança. Inf. 9131-3131. 
VENDE-SE- Fabrica de artefatos em 
itapema/sc completa, com maquinári-
os, funcionários em pleno atendimento, 
clientela formada, R$ 1.100.000.00. Inf.  
9163-4221. 
VENDE-SE- Forninho century,centrifuga 
de roupas miller ,microondas 
eletrolux,ferro de passar arno,maquina 
de pão candence, R$ 300. Inf. 
91313131. 
VENDE-SE- Forno eletrico Fischer, R$ 
120,00. Inf. 8402-2015. 
VENDE-SE- Freezer eletrolux classe A 
consumo, horizontal 280l branco(precisa 
ser pintado) por R$ 250,00. Inf. 9997-
1701.
VENDE-SE- Freezer vertical 280 litros 
consul, seminovo, valor a combinar. 
Inf.  8482-5786. 
VENDE-SE- Frezzer horizontal. Inf. 
96444562. 
VENDE-SE- Geladeira consul 320l 
degelo semi automático, branca, valor 
R$300,00 e freezer eletrolux 180l classe 
A consumo branco(precisa ser pintado) 
por R$ 250,00. Inf. 9997-1701. 

VENDE-SE- GPS 5” tv digital, bluetooch, 
card, câmera de ré, programação de 
radio, imagens 2d e 3d. emborrachado, 
valor à combinar  INF: 3332-9340 ou 
9622-9909. 
VENDE-SE- GPS com  Tv Digital, Blu-
etooch, Atualizado, imagens 2d e 3d. 
R$120,00 á vista. Inf.  9700-7237. 
VENDE-SE- IPAD 2 16gb novo na 
caixa com os lacres plásticos ainda. 
R$ 1.350,00. Aceito propostas à vista. 
Inf. 8479-1104. 
VENDE-SE- I-pad Apple modelo 2, WiFi, 
16 GB, cor prata. Inf. (47) 9949-8664. 
VENDE-SE- iPhone novo, com me-
nos de 6 meses de uso! Com caixa, 
carregador e fones de ouvido! Sem 
nenhum arranhão sóR$1100,00. Inf. 
9700-7237 Tim.
VENDE-SE- Janelas de madeira med. 
2 x 2,10 e 1,50x1,70 em ótimo estado.  
R$ 100,00 cada.  Inf.  8842-8289 / 
3397-3883.
VENDE-SE- Janelas diversos taman-
hos. Inf. 96444562. 
VENDE-SE- Jogo de cozinha seminovo 
branco.300.00 reais com tampo. Inf.  
9978-1993. 
VENDE-SE- Jogo de rodas aro 17 mul-
tifuros pneus novos. valor a combinar. 
Inf. 84779250-96672029.
VENDE-SE- Jogo de rodas ferro gol aro 
14. Inf. (47) 3397-1795. 
VENDE-SE- Jogo de sofá em ótimo es-
tado. Um de dois e outro de três lugares. 
Somente R$ 300,00 os dois. Imperdível. 
Inf. 3332-3476 após as 17:30.
VENDE-SE- Kit gás automotivo, para 
carro carburado. Aceito proposta. Inf. 
8456-4583. 
VENDE-SE- Kit gás R$300,00. Inf. 
9653-1095. 
VENDE-SE- kit GNV com cilindro de 
7m³  para carro carburado. R$450 a 
vista. Inf. 9647-7465.
VENDE-SE- Lava jato para lavação. Inf.  
9952-7234. 
VENDE-SE- Lavadora de roupas au-
tomática Consul Jasmine 6kg, um ano 
de uso. Valor R$ 280,00. Inf. 9621-0100 
(tim) ou 3332-5392. 
VENDE-SE- Lavadora de roupas, faz 
tudo, marca Ge 12kg, usada em bom 
estado de conservação.Valor 500,00 ou 
a negociar.inf: 96259112/92363646. 
VENDE-SE- Maca fixa para massa-
gem, em ótimo estado, cor branca, R$ 
250,00. Inf. 9121-0859. 
VENDE-SE- Manequins para loja mas-
culino e feminino. Inf. Alex 9613-5225. 
VENDE-SE- Máq. Overlock Adap. 
mexicana especial para elástico em 
calcinhas. 6 meses de uso! R$1.400. 
Inf. 9109-6447. 
VENDE-SE- Máquina cobertura KAN-
SAI SPECIAL em ótimo estado. Inf.: 
33970202 ou 88311664. 
VENDE-SE- Maquina cobertura kansai 
toda revisada, valor R$900, Contato: 
(47)9114-8520; (47)9136-9611. 
VENDE-SE- Maquina de cobertura 
3 agulhas e trançador marca  Kansai 
Spesial  toda  revisada  maquina  e mo-
tor valor  800,00. Inf. 99797372. 
VENDE-SE- Maquina de costura reta 
da marca Siruba com 10 meses de 
uso (Não Eletrônica) preço R$ 600,00. 
Inf: 9268-6367. 
VENDE-SE- Maquina de costura. over-
loque e cobertura. Inf.  9952-7234. 
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VENDE-SE- Máquina de costurar plás-
tico em ótimo estado. Valor a combinar. 
Inf.  3332-2977. 
VENDE-SE- Máquina de fazer caldo de 
cana, seminova, com três meses de 
uso.Modelo b-728 com rolo de ferro 
peço 500.00 reais.Inf.  4733329191. 
VENDE-SE- Máquina de frango, em 
bom estado. Com capacidade para 24 
frangos. R$ 750.00. Inf.  3332-8994. 
VENDE-SE- Maquina de lavar roupas 
eletrolux, 7k, R$ 350,00. Inf. 9659-
7737. 
VENDE-SE- Maquina de Tirar Leite 
MATERNA elétrica  semi novo, Valor 
R$ 250,00. Inf. 9966-6735. 
VENDE-SE- Maquina overlock Juki 
toda revisada, valor R$1.000, Contato: 
(47)9114-8520; (47)9136-9611. 
VENDE-SE- Maquina overlok sequinha, 
preço 230,00, Inf. 9169-1238. 
VENDE-SE- Máquina retilínea Coppo 10 
mais máquina espuladeira de fios por R$ 
1.500,00. Inf. 3332-4739. 
VENDE-SE- Maquinas de costura ,4 
orvelok, 1 cobertura e 1 catraca . Inf. 
3332-3634 ou 9918-0097. 
VENDE-SE- Mesa de canelão com 
dois bancos. Medindo três metros de 
comprimento por 90 de largura. R$ 
2,650. Inf. 47-3332-5916. 
VENDE-SE- Modem tp link, valor 40,00. 
Inf. 99409991. 
VENDE-SE- Modem wirilles. Valor R$ 
40,00. Inf. 9966-6735. 
VENDE-SE- Modulo ower one, 1 par 
de 69 da pioner, um radio cd, USB, pen 
drive, 1 caixa p/ 2 sub de 12 e uma 
caixa para par de 69. R$ 1200,00. Inf. 
3332-2383 ou 9963-7786. 
VENDE-SE- Modulo ss1 b buster de 
3000 wats por $300.00 e uma bateria 
de som automotivo 90 amperes ainda 
na garantia por $200.00 um par de 
corneta por $100.00 ou faço negocio 
em notebook. Inf. 8438-5620. 
VENDE-SE- Modulo stetom cl1000 
wtts. de fio usado, com 4 saídas, valor 
90 reais, Inf. 9949-8491. 
VENDE-SE- Molden e roteador wifi, 
molden 50,00 e roteador wifi 65,00. 
ambos por 100,00. Inf. 99409991. 
VENDE-SE- Nintendo DS Lite Novo na 
caixa. Na cor vermelha com detalhes 
pretos. Acompanha cartão R4 + mi-
croSD de 2GB com varios jogos gratis. 
R$350,00. (47) 91315393. 
VENDE-SE- Notebook CCE Intel core i5 
com hd de 500 gb e 4 gb de memoria 
com windows 8 instalado diversos pro-
gramas etc em perfeito estado somente 
á vista R$850. Inf. 3318-0584. 
VENDE-SE- Notebook Philco Intel 
Pentium 2G.B tela widescree “14” 
LED c/ modem TIM R$ 850,00. Inf. 
9125-6468.
VENDE-SE- Overlok Compass R$ 
800,00. Zig Nissin, R$ 250,00. Zero Max 
Sun Star 9000 Series R$ 1600,00. Reta 
2 agulhas R$ 1500,00. Overlock Adap. 
(MEXICANA) R$ 1500,00. Travetti Ind. 
Siruba R$ 4500,00. Inf. 9109-6447 /47-
9700-7237 47-3343-1196. 
VENDE-SE- Par de Woofer Profis-
sional 10 Jbl Selenium 150w (cada) 
Rms 10pw3 8 Ohms. Tenho há 2 
meses (novo). Apenas R$230,00. Fone 
99899074/33320961. 
VENDE-SE- Passes Blumenau/Piçarras.  
Metade do preço. Inf.  9115-4708. 

VENDE-SE- PES (Pro Evolution Soccer) 
2013 para PS3, novo. Valor R$ 90,00. 
Inf. 3332-2145.
VENDE-SE- Pia de inox Fischer com 2 
cubas seminova, em ótimo estado. Valor 
R$ 150,00. Inf. (47) 3332-7734. 
VENDE-SE- Pia de mármore e espelho 
para banheiro, seminovo, valor 300,00 
á vista. Inf. 3332-4792. 
VENDE-SE- Piscina de fibra com bomba 
e motor de 20 mil litros de água, para 
retirar do local, valor a combinar ou troca 
material de construção. Inf. 88717303. 
VENDE-SE- Piscina Fastset  3700L 
305X76 com filtro bomba, 220v masca 
Bestway, utilizada apenas uma vez, R$ 
150,00. Inf. 47 9115-7197. 
VENDE-SE- Play2, 1 controle, 6 jogos. 
Inf. 97277482. 
VENDE-SE- Ponto comercial, loja no 
seguimento bazar com aproximada-
mente 4 anos no mercado, preço a 
combinar. Inf. 47-99268243 ou 47-3332-
5057 com Roberto.
VENDE-SE- Portas sanfonadas de PVC 
seminovas, cor branca, 0,70 x 2,10 m . 
Valor R$ 50,00. Inf.(47) 3332-7734. 
VENDE-SE- Portões, grades e cercas. 
Vários modelos, de ferro. Inf. 9991-
8938/3332-9495. 
VENDE-SE- Produtos p/ emagre-
cer. Barra de cereal/proteína c/ frutas 
e cobertura de yogurte R$ 4,00 cada. 
Shake de chocolate, pacote c/ 550g R$ 
75,00 ou sache p/ 1 porção por 5,00. 
Inf. 96545109. 
VENDE-SE- PSP 3001 Novo na caixa. 
Acompanha cartão de 2GB com 
varios jogos gratis. R$399,00. (47) 
91315393. 
VENDE-SE- Queimado de malhas 
com dois meses de uso  (maquina de 
pick). Inf.  após as 18:00 33180967 ou 
96273505 ou 99223227. 
VENDE-SE- Refrigerador Consul, 240 L , 
cor branca, seminova em ótimo estado. 
Valor R$ 350,00. Inf.(47) 3332-7734. 
VENDE-SE- Roçadeira de grama husq-
varna 225R ótimo estado,R$ 550. Inf. de 
manha 3332 7445. 
VENDE-SE- Roda 15 cd palito, R$700,00 
ou com pneus 195/55 com 3000km 
R$1400,00. Inf. 9922-5747. c
VENDE-SE- Roda 19 multi furo com 
pneus 235/35 ou troco por algo de meu 
interesse. Inf. 3332-6095 ou 9668-6361 
c/ Ricardo. 
VENDE-SE- Rodas orbitais 14, com 4 
pneus 175/60, em bom estado. aceito 
suspensão a ar para gol como parte do 
pagamento. R$800.00. Inf. 9653-1095. 
VENDE-SE- Scoot 24 marchas pecas 
toda schimano, apenas 1500. Inf. 
91313131. 
VENDE-SE- Simulador de caminhada 
em bom estado, R$ 100,00. Inf. 9978-
2146. 
VENDE-SE- Simulador de Caminhada 
valor R$ 100,00. Inf. 3318-8065. 
VENDE-SE- Som automotivo, 1 sub 
MTX 12” 300rms na caixa dutada , 
1 sub Cruzader 12” 300 rms na caixa 
dutada , 3 cornetas 3000 watts , 1 
módulo de 2400 watts. R$ 900. Inf. 
47-96988446 / 47-33187591.
VENDE-SE- Talhação completa uma 
mesa ramada de 15 metros uma 
enfestadeira zussper uma talhadeira 
westhyma de 8  mais luminação e um 
escritório completo. Inf. 4799223227. 

VENDE-SE- Talhadeira de 10 polegadas, 
marca Zoje, seminova. R$ 500,00. Inf. 
8818 4794. 
VENDE-SE- Tampão p/ gol bola 95 a 
99 personalizado novo, R$ 100,00. Inf. 
9978-2146. 
VENDE-SE- Tampão personalizado de 
celta 2 portas. C/ Jeferson após 17:00h. 
Fone: 33321809. Valor R$ 70,00. Inf. 
3332-1809. 
VENDE-SE- Televisão  de 29 polegada, 
marca LG. Em bom estado. Valor de 
300,00. Inf. 9171-6042. 
VENDE-SE- Tobata com rotativa 14cv. 
R$ 7mil. Inf. 3332-8505. 
VENDE-SE- TV 29p/(tubo) da sony 200 
reais. Inf. 33321432. 
VENDE-SE- TV 42 pol, LG Modelo 
42lh35fd. R$ 1.500,00. Inf. 3332-6476. 
VENDE-SE- TV 52 por R$ 1.000,00. Inf.  
9607-2763. 
VENDE-SE- TV portátil “5” polegadas 
com rádio integrado R$ 50,00. Inf. 
9125-6468. 
VENDE-SE- xbox 360 hd 60gyga, 2 
controles, desbloqueado, com 22 jogos, 
valor 750. Inf.  3332-8011.
VENDE-SE- x-box mais 20 jogos. Três 
controles. Inf. 9952-7234. 
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